
Foram retomadas, on-
tem, as obras para a
construção do prédio

que vai sediar o novo
Plenário da Assembleia
Legislativa de Pernam-
buco. A assinatura do con-
trato e da ordem de serviço
para a conclusão do Edi-
fício Miguel Arraes de
Alencar ocorreu na pre-
sença de deputados e ser-
vidores da Casa. Orçado
em R$ 26,5 milhões, o
prédio deverá ser entregue
até dezembro.

Na ocasião, o presi-
dente da Alepe, deputado
Guilherme Uchoa (PDT),
explicou que a obra estava
parada há um ano em
razão de uma crise fi-
nanceira enfrentada pela
Construtora Pottencial,
que iniciou a construção.
“A dificuldade em obras
públicas normalmente é a
verba, mas nós temos re-
cursos próprios suficien-
tes, frutos de economia”,
ressaltou. “Até o fim do

ano, queremos ver um Ple-
nário moderno e digita-
lizado e com uma situação
de trabalho condigna aos

servidores, assim como a
instalação de uma TV pró-
pria, transmitindo para to-
do o Estado.”

A segunda licitação foi
vencida pela Construtora
Celi, empresa sergipana
com 48 anos no mercado

nacional. “Temos uma ex-
pectativa de muito trabalho.
O prazo ideal seria de 14
meses, que é o que está pre-
visto no contrato, mas nos
comprometemos a tentar
antecipar para este ano, com
três turnos de trabalho, co-
mo o presidente pediu”,
afirmou o diretor operacio-
nal da Celi, Holon Fonseca
Filho, que participou da
cerimônia.

Além de abrigar o Ple-
nário com painel eletrônico,
num espaço para até 70
deputados e 330 lugares nas
galerias destinadas ao pú-
blico, o novo edifício, que
fica situado na Rua da
União, também vai contar
com três plenarinhos - para
a realização de encontros
das comissões e audiências -,
salas de reunião e um au-
ditório com 160 lugares. O
prédio também vai ter espa-
ço para a área técnica, ser-
viços de apoio à Mesa
Diretora e imprensa, e ainda
50 vagas de estacionamen-

to. O projeto é do arquiteto
Carlos Fernando Pontual, o
mesmo que assina o anexo
dos gabinetes (Edifício João
Negromonte), inaugurado
no ano passado. Já o Palácio
Joaquim Nabuco, na Rua da
Aurora, passará a funcionar
exclusivamente como mu-
seu.

O primeiro-secretário da
Alepe, deputado Diogo
Moraes (PSB), destacou o
empenho da comissão que
se dedicou à licitação ao
longo de 2015 e anunciou a
adoção de um sistema se-
manal de monitoramento
das obras do Edifício Mi-
guel Arraes. “Vamos adotar
um modelo inovador, de
modo que qualquer dificul-
dade que aparecer no decor-
rer da construção seja logo
resolvida, para concluirmos
dentro dos dez meses pre-
vistos. Ao final, teremos o
Plenário mais moderno do
País, para dar ao cidadão
pernambucano um serviço
digno”, garantiu.

Em discurso no Pe-
queno Expediente de on-
tem, data em que se re-
gistra a passagem do Dia
Mundial das Doenças
Raras, a deputada Simone
Santana (PSB) chamou
atenção para as dificul-
dades enfrentadas pelos
cerca de 13 milhões de
brasileiros que são diag-
nosticados hoje por esses
tipo de enfermidades. A
parlamentar defendeu uma
maior sensibilização da

sociedade, da comunidade
médica e dos governos
para a causa.

“Grandes obstáculos
são enfrentados por essas
famílias, desde o diag-
nóstico tardio, passando
pela dificuldade de acesso
a atendimento multipro-
fissional e a medicamen-
tos, até a desinformação
da sociedade e o precon-
ceito”, pontuou. Nesse
sentido, a deputada elo-
giou o tema da campanha

deste ano: “A voz do pa-
ciente”. “Jogar luz sobre a
realidade desses cidadãos
tira da invisibilidade mi-
lhares de famílias e cria
ambientes mais igualitá-
rios”, defendeu.

A parlamentar elogiou,
ainda, as atividades pro-
movidas em Pernambuco
durante a Primeira Sema-
na Estadual de Conscienti-
zação sobre Doenças Ra-
ras. Ela destacou a atuação
da ONG Aliança de Mães

e Famílias Raras (Amar).
Por fim, Simone lembrou
dos desafios atuais de Per-
nambuco e do Brasil no
combate ao mosquito Ae-
des aegypti, vetor do zika
vírus -, que está relacio-
nado ao aumento do nú-
mero de bebês nascidos
com microcefalia. “É um
impacto inquestionável no
sistema de saúde, uma vez
que amplia a população
com doenças raras no Es-
tado”, concluiu.
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PLENÁRIO
MMoorrttee  ddee  LLuuiizz  ddaa  GGiiaa

O falecimento de Luiz
Morais, conhecido como Luiz
da Gia, foi lamentado, ontem,
pelo deputado Antônio Moraes
(PSDB), durante a Reunião
Plenária. O parlamentar
registrou a importância do dono
do restaurante Buraco da Gia,
em Goiana, para a gastronomia
e a cultura pernambucanas. “Seu
Luiz foi uma das figuras mais
cativantes na área da gastronomia. Ele recebia a todos
com muita fidalguia e simpatia, e divulgou bastante o
Estado e a cidade de Goiana. Lamento profundamente a
perda dessa figura querida”, expressou Moraes. Luiz da
Gia morreu na última sexta (26), aos 91 anos, por
complicações da febre chikungunya. Conhecido pelos
guaiamuns adestrados, o restaurante que ele comandou
por mais de 50 anos já foi visitado por personalidades
como o ex-presidente Juscelino Kubitscheck, Gilberto
Freyre, Assis Chateaubriand, Chacrinha, entre outros.

PPaavviimmeennttaaççããoo  ddaa  PPEE-442255

O asfaltamento do trecho da
rodovia estadual PE-425 que
liga os municípios de Floresta a
Carnaubeira da Penha, no Sertão
do Pajeú, voltou a ser tema de
pronunciamento do deputado
Rodrigo Novaes (PSD) no
Plenário da Assembleia
Legislativa - desta vez, para
comemorar. Ontem, o
parlamentar anunciou que a
obra, orçada em R$ 30 milhões, já está na previsão do
Governo do Estado, que deverá assinar a ordem de
serviço dentro de 30 dias. Segundo Novaes, a novidade
foi divulgada no último fim de semana, quando o
governador Paulo Câmara esteve na região. “Volto hoje a
esta tribuna, na qual estive várias vezes cobrando a
pavimentação da via, para agradecer ao Governo do
Estado por tirar do papel essa obra de fundamental
importância para o desenvolvimento do Sertão”, afirmou.
O deputado informou que a PE-425 será um corredor
entre a Bahia e o Ceará. “A estrada vai tirar Carnaubeira
da Penha do isolamento e também dar acesso a
Mirandiba, que está no caminho para São José do
Belmonte.”

RReeppúúddiioo  aa  ccaassoo  ddee  rraacciissmmoo  nnoo  ffuutteebbooll

O episódio em que um
torcedor do Clube Náutico
Capibaribe foi flagrado
imitando um macaco para
ofender a torcida adversária,
durante o jogo Sport x
Náutico, no último domingo
(29), provocou uma
manifestação de repúdio do
deputado Bispo Ossesio Silva
(PRB), na Reunião Plenária
de ontem. “É inaceitável que em pleno século XXI
tenhamos que ver cenas como essa. Racismo é crime,
e espero que atos como esse não fiquem impunes”,
declarou o parlamentar. O deputado elogiou a postura
da diretoria dos clubes envolvidos no episódio. “O
Sport tomou as devidas providências, registrando um
boletim de ocorrência relativo ao caso. E quero
parabenizar também o Náutico por ter feito uma nota
de repúdio e se colocado à disposição da polícia para
identificar o torcedor”, pontuou. 

EEdduuíínnoo  BBrriittoo  aalleerrttaa  ppaarraa
ccoonnsseeqquuêênncciiaass  ddee  eeppiiddeemmiiaa

Segundo
parlamentar,
viroses têm

afetado 
o setor

produtivo

O deputado Lucas Ramos
(PSB) comemorou, ontem,
durante a Reunião Plenária, a
inauguração do Centro Co-
munitário da Paz (Compaz)
Governador Eduardo Cam-
pos, no Alto Santa Terezinha,
Zona Norte da capital. O
equipamento será entregue
pela Prefeitura do Recife, no
dia 12 de março, no ani-
versário da cidade.

“A iniciativa demonstra o
compromisso da gestão mu-
nicipal em trabalhar por
quem mais precisa, mesmo
em um cenário econômico de
dificuldade, com o País atra-
vessando uma grave crise que
afeta as finanças públicas e os
investimentos”, disse o vice-
líder do Governo. 

Ramos avaliou que o
Compaz pode mudar a rea-
lidade local e dos bairros
vizinhos, com o funciona-

mento de biblioteca e espaços
para esportes, além da oferta
de serviços como Procon e
aulas de idiomas. O socialista

destacou ainda a homenagem
ao ex-governador Eduardo
Campos. “Seguiremos contri-
buindo para que outras uni-

dades do Compaz façam
parte, o quanto antes, da pai-
sagem do Recife”, comple-
mentou.

Lucas  Ramos  destaca  inauguração
no  Alto  Santa  Terezinha

ROBERTO SOARES

Centro Comunitário

COMPAZ - Unidade oferecerá biblioteca, quadra esportiva, Procon, entre outros serviços

Oprejuízo do setor pro-
dutivo com o aumen-
to da incidência de

viroses como dengue, zika e
chikungunya foi ressaltado
pelo deputado Eduíno Brito
(PHS), no Pequeno Expe-
diente de ontem. O parla-
mentar citou reportagem do
Jornal do Commercio, que
relata a ocorrência de 559
afastamentos por conta des-
sas doenças, apenas na fá-
brica da Baterias Moura, do
início do ano até o dia 12
deste mês. “Esta é uma si-
tuação que vem afetando toda
a cadeia produtiva do Estado,
tanto as empresas de grande
como as de pequeno porte”,
avaliou. 

O deputado do PHS des-
tacou que a falta de sanea-
mento no País agravou a
incidência dessas viroses.
Ele apontou que mais de
100 milhões de brasileiros
vivem onde não há rede de
esgoto e mais de 60% dos
dejetos coletados são jo-
gados na água sem trata-

mento. Citando dados pu-
blicados na coluna do jor-
nalista Cláudio Humberto
sobre o número de afasta-
mentos do trabalho no ano
de 2013,  o parlamentar re-
velou que cerca de 300 mil
pessoas faltaram ao trabalho
por doenças causadas pela
ausência de saneamento,

perdendo-se 900 mil dias de
trabalho.

“Nós, brasileiros, estamos
acostumados a combater ape-
nas os efeitos. Precisamos a-
prender a atacar também as
causas, como a falta de sanea-
mento, principalmente agora
que afetam o setor produtivo”,
considerou Eduíno Brito. 

ROBERTO SOARES

OCORRÊNCIA - Dengue, zika e chikungunya são as enfermidades mais frequentes
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Décima Terceira Reunião Ordinária da Segunda Sessão
Legislativa Ordinária da Décima Oitava Legislatura, realizada
em 01 de março de 2016, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Primeira Discussão do Projeto de Lei Complementar n° 665/2016
Autor: Poder Executivo

Define nova grade de vencimentos-base dos cargos públicos de Agente
de Polícia, Escrivão de Polícia, Auxiliar de Perito, Auxiliar de Legista, Pe-
rito Papiloscopista, Operador de Telecomunicações e Motorista Policial.

Regime de Urgência

Depende de Parecer das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

Votação Nominal

Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2016

Primeira Discussão do Projeto de Lei Complementar n° 675/2016
Autor: Poder Executivo

Altera o Anexo Único da Lei nº 13.232, de 23 de maio de 2007, a
Lei Complementar nº 134, de 23 de dezembro de 2008 e o Anexo
Único da Lei Complementar nº 121, de 1º de julho de 2008.

Regime de Urgência

Depende de Parecer das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

Votação Nominal

Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta

DIÁRIO OFICIAL DE - 18/02/2016

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 662/2016
Autor: Poder Executivo

Altera a Lei nº 13.463, de 9 de junho de 2008, que institui o
Programa Estadual de Transporte Escolar - PETE.

Regime de Urgência

Depende de  Parecer das 1ª, 2ª, 3ª, 4ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 05/02/2016

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 397/2015
Autor: Deputado Miguel Coelho

Institui, no Calendário de Eventos do Estado de Pernambuco, o
Dia Estadual do Avicultor, e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 5ª e 8ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/08/2015

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei
Ordinária n° 505/2015
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Bispo Ossésio Silva

Altera a Lei Estadual nº 13.973, de 16 de dezembro de 2009, que
torna obrigatória a disponibilidade de mesas e cadeiras pelos

Shoppings Centers, nas áreas de alimentação, para pessoas
com deficiência ou mobilidade reduzida, e dá outras
providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 11ª e 14ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 25/11/2015

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 512/2015
Autor: Deputado Clodoaldo Magalhães

Dispõe sobre a divulgação do serviço de disque-denúncia de
violência, abuso e exploração sexual contra a mulher, no âmbito
do Estado de Pernambuco, na forma que especifica.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria da Deputada
Simone Santana e Emenda Aditiva nº 02 de autoria da
Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Pareceres Favoráveis das 3ª, 11 e 14ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 23/10/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 389/2015
Autor: Deputado Joaquim Lira

Dispõe sobre a afixação de cartazes, informando o teor do aviso
de que trata o art. 19-J da Lei Federal Nº 8.080, de 19 de
setembro de 1990.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria da Comissão de
Cidadania, Direitos Humanos e Participação Popular.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 9ª e 11ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/08/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 470/2015
Autor: Deputado Tony Gel

Declara de utilidade pública a Sociedade de Assistência aos
Mendigos de Caruaru. 

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e  3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 25/09/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 481/2015
Autor: Deputado Lula Cabral

Altera a Lei nº 12.648, de 25 de agosto de 2004, que dispõe sobre
a criação do sistema Estadual de Informações sobre a Violência
contra a Criança e o Adolescente e o encaminhamento destas
informações pelos Conselhos Tutelares.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª, 5ª, 9ª e 11ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 1º/10/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 515/2015
Autor: Deputado José Humberto Cavalcanti

Confere ao Município de Limoeiro o Título de “Princesa do
Capibaribe”.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/10/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 523/2015
Autor: Deputado Henrique Queiroz

Institui, a manifestação cultural Banho de Cheiro do Município de
Chã de Alegria, no Calendário de Eventos do Estado de
Pernambuco.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 04/11/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 546/2015
Autor: Deputado José Humberto Cavalcanti

Confere ao Município de Buenos Aires o Título de “Cidade das
Cores”.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 12/11/2015

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 627/2015
Autor: Poder Executivo

Institui o Código Penitenciário do Estado de Pernambuco.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª, 5ª e 9ª Comissões.

Parecer Contrário da 11ª Comissão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/11/2015

Discussão Única do Projeto de Resolução n° 652/2015
Autor: Deputada Socorro Pimentel

Concede ao Exmo. e Revmo. Dom Frei Magnus Henrique Lopes,
o título honorífico de Cidadão Pernambucano.

Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões.

Votação Nominal

Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta

DIÁRIO OFICIAL DE - 10/12/2015

Discussão Única da Indicação n° 3440/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de Bodocó, à
Secretária Municipal de Saúde de Bodocó e ao Secretário de
Saúde sentido de intensificar as Ações de Combate a
Proliferação das Doenças Trasmitidas pelo Mosquito Aedes
Aegypti, no Município de Bodocó.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3441/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, à Prefeita de Floresta, ao
Secretário Municipal de Saúde de Floresta e ao Secretário de
Saúde no sentido de intensificar as Ações de Combate a
Proliferação das Doenças Trasmitidas pelo Mosquito Aedes
Aegypti, no Município de Floresta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3442/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de Bom Jardim, ao
Secretário Municipal de Saúde de Bom Jardim e ao Secretário de
Saúde no sentido de intensificar as Ações de Combate a
Proliferação das Doenças Trasmitidas pelo Mosquito Aedes
Aegypti, no Município de Bom Jardim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3443/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de Sirinhaém, ao
Secretário Municipal de Saúde de Sirinhaém e ao Secretário de
Saúde no sentido de intensificar as Ações de Combate a
Proliferação das Doenças Trasmitidas pelo Mosquito Aedes
Aegypti, no Município de Sirinhaém.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3444/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de São Caetano, ao
Secretário Municipal de Saúde de São Caetano e ao Secretário de
Saúde no sentido de intensificar as Ações de Combate a
Proliferação das Doenças Trasmitidas pelo Mosquito Aedes
Aegypti, no Município de São Caetano.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3445/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de Recife, ao
Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da
Polícia Militar no sentido de solicitarem fiscalização no
sistema de transporte público, ônibus e metrô, nos bairros da
Macaxeira e na Av. Imbiribeira, respectivamente, no município
de Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3446/2016
Autor: Dep. Adalto Santos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito de Recife e ao
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Urbanos no

sentido de viabilizarem a construção de uma ponte na Rua
Ribeirão do Pinhal, bairro do Ibura, nesta capital. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3447/2016
Autor: Dep. Álvaro Porto

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Habitação do
Estado e ao Prefeito do Município de Garanhuns no sentido de
realizarem a regularização fundiária do Bairro Jardim Petrópolis,
no município de Garanhuns, de modo a impedir a desocupação da
área atualmente ocupada por mais de cem famílias.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3448/2016
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no sentido
de viabilizarem a construção de um posto de saúde na comunidade do
Assentamento Lagoa do Serrotinho, município de Águas Belas. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3449/2016
Autor: Dep. Lula Cabral

Apelo à Presidente da República Federativa do Brasil e ao Ministro de
Estado da Saúde no sentido de que sejam evidenciados esforços com
o objetivo de conceder isenção de impostos aos repelentes usados
contra o mosquito Aedes Aegypti comercializados em todo o País.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3450/2016
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado e ao Senhor Secretário de Saúde
no sentido de viabilizarem a construção de um posto de saúde na
comunidade do Lageiro Alto, município de Águas Belas.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3451/2016
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de viabilizarem a construção um posto de saúde na
comunidade da Serra da Ema, município de Águas Belas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3452/2016
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no
sentido de viabilizarem a construção de um posto de saúde na
comunidade do Assentamento Mocotó, município de Águas Belas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3453/2016
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Saúde no sentido
de viabilizarem a construção de um posto de saúde na comunidade
do Assentamento Croazinho, município de Águas Belas.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3454/2016
Autor: Dep. Bispo Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, ao Secretário Municipal de
Mobilidade e Controle Urbano, ao Presidente da Câmara Municipal do
Recife e ao Presidente da CSURB no sentido de viabilizar melhorias
no Mercado Público do bairro da Boa Vista na Cidade do Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3455/2016
Autor: Dep. Bispo Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, ao Secretário Municipal de
Mobilidade e Controle Urbano, ao Presidente da Câmara Municipal do
Recife e ao Presidente da CSURB no sentido de viabilizar melhorias
no Mercado Público do bairro de Casa Amarela na Cidade do Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3456/2016
Autor: Dep. Bispo Ossésio Silva

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde, ao
Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário Municipal de Saúde
no sentido de viabilizarem o envio de carros para aplicação de
inseticida químico de combate a dengue (Fumacê) na comunidade
do Coque, no bairro de São José, na Cidade do Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3457/2016
Autor: Dep. Bispo Ossésio Silva

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde, ao Prefeito da
Cidade do Recife e ao Secretário Municipal de Saúde no sentido de
viabilizarem o envio de carros para aplicação de inseticida químico de
combate a dengue (Fumacê) no bairro da Imbiribeira, na Cidade do Recife.
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Discussão Única da Indicação n° 3458/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Pedra.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3459/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Quixaba. 
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Discussão Única da Indicação n° 3460/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Brejinho. 
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Discussão Única da Indicação n° 3461/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Alagoinha.
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Discussão Única da Indicação n° 3462/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Itapetim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única da Indicação n° 3463/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Arcoverde.
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Discussão Única da Indicação n° 3464/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de Poção.
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Discussão Única da Indicação n° 3465/2016
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário Estadual de
Agricultura e Reforma Agrária e ao Diretor do IPA no sentido de
disponibilizarem equipamentos para aração de terras através do
Programa Terra Pronta, com a finalidade de aumentar o cultivo de
lavouras no município de São José do Egito.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

Discussão Única do Requerimento n° 1686/2016
Autora: Dep. Simone Santana

Voto de Aplausos ao senhor Willington Manoel Marques, pela atitude
cidadã de promoção dos direitos da pessoa com deficiência.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/02/2016

ATA DA OITAVA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA EM 22 DE FEVEREIRO
DE 2016

PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS AUGUSTO CÉSAR,
VINÍCIUS LABANCA E PASTOR CLEITON COLLINS

AOS VINTE E DOIS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS
MIL E DEZESSEIS, ÀS CATORZE HORAS E TRINTA
MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO,
PRESENTES OS DEPUTADOS ALUÍSIO LESSA, ÁLVARO
PORTO, ANDRÉ FERREIRA, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO
MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BISPO OSSÉSIO SILVA,
BOTAFOGO, CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO
MAGALHÃES, EDILSON SILVA, EDUÍNO BRITO, ERIBERTO
MEDEIROS, EVERALDO CABRAL, GUILHERME UCHOA,
JOÃO EUDES, JOAQUIM LIRA, JOEL DA HARPA, JOSÉ
HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LUCAS
RAMOS, LULA CABRAL, MARCANTÔNIO DOURADO,
MIGUEL COELHO, ODACY AMORIM, PASTOR CLEITON
COLLINS, PEDRO SERAFIM NETO, PRISCILA KRAUSE,
PROFESSOR LUPÉRCIO, RODRIGO NOVAES, ROGÉRIO
LEÃO, ROMÁRIO DIAS, SÍLVIO COSTA FILHO, TERESA
LEITÃO, TONY GEL, VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR
BORGES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS
AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS ADALTO SANTOS, AGLAILSON
JÚNIOR, DIOGO MORAES, DR. VALDI, FRANCISMAR
PONTES, HENRIQUE QUEIROZ, RAQUEL LYRA, RICARDO
COSTA, SIMONE SANTANA E SOCORRO PIMENTEL,
LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA E
NILTON MOTA, TENDO FALTADO O DEPUTADO BETO
ACCIOLY, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O
SENHOR PRESIDENTE, DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR,
DECLARA ABERTA A REUNIÃO. OCUPAM AS CADEIRAS DE
PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS
DEPUTADOS VINÍCIUS LABANCA E RODRIGO NOVAES,
RESPECTIVAMENTE. O SENHOR SEGUNDO-SECRETÁRIO
PROCEDE À LEITURA DA ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA
REALIZADA NO DIA DEZOITO DO CORRENTE, APÓS A QUAL
O SENHOR PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E À
VOTAÇÃO, QUE, APROVADA, É ASSINADA E ENVIADA À
PUBLICAÇÃO. O SENHOR PRIMEIRO-SECRETÁRIO
PROCEDE À LEITURA DO EXPEDIENTE, APÓS A QUAL É
ASSINADO E ENVIADO À PUBLICAÇÃO. ASSUME A
PRESIDÊNCIA O DEPUTADO VINÍCIUS LABANCA, QUE
ANUNCIA O PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A
PALAVRA AO DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR, QUE APELA AO
GOVERNO DO ESTADO POR REFORÇO POLICIAL NO
DISTRITO DE FÁTIMA, LOCALIZADO NO MUNICÍPIO DE
FLORES, E POR PAVIMENTAÇÃO DA ESTRADA QUE LIGA
OS MUNICÍPIOS CARNAUBEIRA DA PENHA E FLORESTA.
REASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO AUGUSTO
CÉSAR, QUE CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA TERESA
LEITÃO, QUE DENUNCIA O FECHAMENTO DE ESCOLAS
RURAIS DO MUNICÍPIO DE GRAVATÁ E CRITICA A
ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL POR DESCUMPRIMENTO DA
LEI FEDERAL Nº 12.960/2014. O DEPUTADO ANTÔNIO
MORAES DENUNCIA INVASÕES OCORRIDAS AO LONGO DO
LEITO DO RIO MARACAÍPE, LOCALIZADO NO MUNICÍPIO DE
IPOJUCA, POR JANGADEIROS E COMERCIANTES, COM O
CORTE DE ESPÉCIES VEGETAIS, DESTRUIÇÃO DE
ESPÉCIES ANIMAIS, ATERRO DO MANGUE, EDIFICAÇÃO DE
CASAS, CONSTRUÇÃO DE BARES E POLUIÇÃO DA VIA
FLUVIAL. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O GRANDE
EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO
BISPO OSSÉSIO SILVA, QUE DEMONSTRA PREOCUPAÇÃO
COM A SITUAÇÃO DE DESCASO E DE ABANDONO DE
MERCADOS PÚBLICOS DESTA CAPITAL. EM APARTE, OS
DEPUTADOS JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, PRISCILA
KRAUSE, EDILSON SILVA E SÍLVIO COSTA FILHO
CORROBORAM COM O PRONUNCIAMENTO DO ORADOR. O
DEPUTADO LUCAS RAMOS, SEGUNDO ORADOR,
COMEMORA AVANÇOS E CONQUISTAS DA EDUCAÇÃO
PÚBLICA ESTADUAL, APONTANDO O AUMENTO DE ALUNOS
CONCLUINTES DO ENSINO MÉDIO E A MELHORIA DO
ÍNDICE DE DISTORÇÃO IDADE-SÉRIE, E DEMONSTRA
SATISFAÇÃO COM A MOBILIZAÇÃO DE ALUNOS E
PROFESSORES DA REDE ESTADUAL PÚBLICA DE ENSINO
NO COMBATE AO MOSQUITO AEDES AEGYPTI. O
DEPUTADO EDILSON SILVA, TERCEIRO ORADOR, CRITICA
O GOVERNO DO ESTADO PELA NOMEAÇÃO DO SENHOR
JOÃO CAMPOS, FILHO DO SENHOR EDUARDO HENRIQUE
ACCIOLY CAMPOS, FALECIDO GOVERNADOR DO ESTADO,
AO CARGO DE CHEFE DE GABINETE DO GOVERNADOR DO
ESTADO, ACUSA A ADMINISTRAÇÃO ESTADUAL DE TUTELA
DE UMA FAMÍLIA POLÍTICA E APONTA COMO ELEITOREIRA
A MEDIDA DO GOVERNADOR DO ESTADO. EM APARTE, O
DEPUTADO WALDEMAR BORGES ACUSA O ORADOR DE
PRECONCEITO CONTRA O CHEFE DE GABINETE E
DEFENDE A TÁTICA DE SE DAR OPORTUNIDADES NA
POLÍTICA A PESSOAS JOVENS. EM APARTE, O DEPUTADO
ANTÔNIO MORAES APONTA O DIREITO DO CHEFE DE
GABINETE A NOMEAÇÃO AO CARGO. EM APARTE, O
DEPUTADO GUILHERME UCHOA DESTACA AS QUALIDADES
DO CHEFE DE GABINETE. EM APARTE, O DEPUTADO
ROMÁRIO DIAS DEFENDE A OBSERVÂNCIA DO
DESEMPENHO DO SENHOR JOÃO CAMPOS NO CARGO DE
CHEFE DE GABINETE. O DEPUTADO JOEL DA HARPA,
QUARTO ORADOR, DEMONSTRA PREOCUPAÇÃO COM O
CONTEÚDO DE EDUCAÇÃO SEXUAL CONTIDA EM LIVROS
DIDÁTICOS. ASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO
PASTOR CLEITON COLLINS. EM APARTE, A DEPUTADA
TERESA LEITÃO APONTA A CONTRIBUIÇÃO DA ESCOLA NA
EDUCAÇÃO SEXUAL E NA FORMAÇÃO INTEGRAL DOS
ESTUDANTES. REASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO
AUGUSTO CÉSAR. EM APARTE, O DEPUTADO PASTOR
CLEITON COLLINS REFUTA A ASSUNÇÃO PELA ESCOLA DO
PAPEL DE EDUCADOR SEXUAL. O DEPUTADO ALUÍSIO
LESSA, ÚLTIMO ORADOR, RELATA O LANÇAMENTO NO DIA
DE HOJE NO PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS DA
REVISTA “VOU QUE VOU COM SEGURANÇA – MANUAL DA
CINQUENTINHA”. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA A
ORDEM DO DIA. É APROVADO EM PRIMEIRA DISCUSSÃO O

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 653/2016, COM A EMENDA
MODIFICATIVA Nº 1/2016, COM ABSTENÇÃO DO DEPUTADO
EDILSON SILVA. É APROVADO EM SEGUNDA DISCUSSÃO O
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 273/2015, COM A EMENDA
MODIFICATIVA Nº 1/2015. SÃO APROVADOS EM SEGUNDA
DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS
366/2015, 392/2015 E 514/2015. SÃO APROVADOS EM
PRIMEIRA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº
397/2015 E O SUBSTITUTIVO Nº 1/2015 AO PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA Nº 505/2015. É APROVADO EM PRIMEIRA
DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 512/2015,
COM A EMENDA MODIFICATIVA Nº 1/2015 E A EMENDA
ADITIVA Nº 2/2015. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO
ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS 3294/2015 A 3339/2016 E OS
REQUERIMENTOS NºS 1619/2016 E 1626/2016 A 1636/2016.
O SENHOR PRESIDENTE DESPACHA ÀS PRIMEIRA,
TERCEIRA, NONA, DÉCIMA PRIMEIRA E DÉCIMA SEGUNDA
COMISSÕES O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 680/2016 E O
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 681/2016, ENCAMINHA-OS
À PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER
LEGISLATIVO, BEM COMO AS INDICAÇÕES NºS 3347/2016 A
3389/2016 E OS REQUERIMENTOS NºS 1657/2016 A
1673/2016, ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE,
EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA O DIA DE AMANHÃ NO
HORÁRIO REGIMENTAL.

ATA DA NONA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA EM 23 DE FEVEREIRO
DE 2016

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHOA

AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS
MIL E DEZESSEIS, ÀS CATORZE HORAS E TRINTA
MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO,
PRESENTES OS DEPUTADOS AGLAILSON JÚNIOR, ALUÍSIO
LESSA, ÁLVARO PORTO, ANDRÉ FERREIRA, ÂNGELO
FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BISPO
OSSÉSIO SILVA, CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO
MAGALHÃES, DIOGO MORAES, EDUÍNO BRITO, ERIBERTO
MEDEIROS, EVERALDO CABRAL, FRANCISMAR PONTES,
GUILHERME UCHOA, HENRIQUE QUEIROZ, JOÃO EUDES,
JOAQUIM LIRA, JOEL DA HARPA, JOSÉ HUMBERTO
CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LUCAS RAMOS, LULA
CABRAL, MARCANTÔNIO DOURADO, MIGUEL COELHO,
ODACY AMORIM, PASTOR CLEITON COLLINS, PEDRO
SERAFIM NETO, PRISCILA KRAUSE, PROFESSOR
LUPÉRCIO, RAQUEL LYRA, RODRIGO NOVAES, ROGÉRIO
LEÃO, ROMÁRIO DIAS, SÍLVIO COSTA FILHO, SIMONE
SANTANA, SOCORRO PIMENTEL, TERESA LEITÃO, TONY
GEL, VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ
MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS
DEPUTADOS ADALTO SANTOS, BOTAFOGO, DR. VALDI E
EDILSON SILVA, LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO
FEITOSA E NILTON MOTA, TENDO FALTADO OS
DEPUTADOS BETO ACCIOLY E RICARDO COSTA,
CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR
PRESIDENTE, DEPUTADO GUILHERME UCHOA, DECLARA
ABERTA A REUNIÃO. OCUPAM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-
SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS
DIOGO MORAES E VINÍCIUS LABANCA,
RESPECTIVAMENTE. O SENHOR SEGUNDO-SECRETÁRIO
PROCEDE À LEITURA DA ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA
REALIZADA NO DIA DE ONTEM, APÓS A QUAL O SENHOR
PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO,
QUE, APROVADA, É ASSINADA E ENVIADA À PUBLICAÇÃO.
O SENHOR PRIMEIRO-SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA
DO EXPEDIENTE, APÓS A QUAL É ASSINADO E ENVIADO À
PUBLICAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O
PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES, QUE APELA A DIRIGENTES
DA ÁREA DE SEGURANÇA SOCIAL DO GOVERNO DO
ESTADO POR MAIS SEGURANÇA PARA O MUNICÍPIO DE
ITAMARACÁ. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O GRANDE
EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO
ÁLVARO PORTO, QUE COMUNICA SUA SAÍDA DO PARTIDO
TRABALHISTA BRASILEIRO (PTB) PARA INGRESSO NO PSD
(PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTICO). EM APARTE, OS
DEPUTADOS RODRIGO NOVAES, ANTÔNIO MORAES,
PEDRO SERAFIM NETO, DIOGO MORAES E LUCAS RAMOS
SAÚDAM O INGRESSO DO ORADOR NA BANCADA DE
GOVERNO. O DEPUTADO ODACY AMORIM, ÚLTIMO
ORADOR, COBRA DE AUTORIDADES POLICIAIS A
INVESTIGAÇÃO DO HOMICÍDIO DA MENINA BEATRIZ
ANGÉLICA MOTA, OCORRIDO NO DIA DEZ DE DEZEMBRO
DO ANO PRÓXIMO PASSADO NO MUNICÍPIO DE
PETROLINA E A PUNIÇÃO DOS CRIMINOSOS, RELATA
VISITA NO DIA DE ONTEM DA FRENTE PARLAMENTAR DE
REVITALIZAÇÃO DO RIO SÃO FRANCISCO E DEMAIS RIOS
DE PERNAMBUCO AO RIO CAPIBARIBE, REALIZADA NA
MANHÃ DE ONTEM, RELACIONA A QUESTÃO DO
SANEAMENTO AOS SURTOS DE DOENÇAS TRANSMITIDAS
PELO MOSQUITO AEDES AEGYPTI E CONVIDA AS
COMISSÕES DE http://www.alepe.pe.gov.br/comissao/saude-e-
assistencia-social/SAÚDE E DE ACOMPANHAMENTO DOS
CASOS DE MICROCEFALIA A PARTICIPAREM DAS
DISCUSSÕES SOBRE ESSAS ENFERMIDADES. O SENHOR
PRESIDENTE ANUNCIA A ORDEM DO DIA. SÃO APROVADOS
EM DISCUSSÃO ÚNICA OS PARECERES DA COMISSÃO DE
REDAÇÃO FINAL NºS 1923/2016 A 1926/2016. É APROVADO
EM SEGUNDA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA
Nº 653/2016, COM A EMENDA MODIFICATIVA Nº 1/2016. É
APROVADO EM SEGUNDA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA Nº 391/2015, COM A EMENDA MODIFICATIVA Nº

1/2015 E A EMENDA SUPRESSIVA Nº 2/2015. SÃO
APROVADOS EM PRIMEIRA DISCUSSÃO O SUBSTITUTIVO
Nº 1/2015 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 125/2015, O
SUBSTITUTIVO Nº 1/2015 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA
Nº 226/2015, OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS
448/2015 E 467/2015 E O SUBSTITUTIVO Nº 1/2015 AO
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 482/2015. ABERTA A
DISCUSSÃO ÚNICA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº
656/2015, NÃO HAVENDO QUEM QUEIRA DISCUTIR, O
SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A
VOTAÇÃO SERÁ NOMINAL. OCUPAM AS CADEIRAS DE
PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS
DEPUTADOS ROMÁRIO DIAS E ERIBERTO MEDEIROS,
RESPECTIVAMENTE. O SENHOR PRIMEIRO-SECRETÁRIO
PROCEDE À CHAMADA NOMINAL DOS DEPUTADOS PARA A
VOTAÇÃO. VOTAM “SIM” OS DEPUTADOS AGLAILSON
JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA, ÁLVARO PORTO, ANDRÉ
FERREIRA, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO MORAES,
AUGUSTO CÉSAR, BISPO OSSÉSIO SILVA, CLAUDIANO
MARTINS FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, DIOGO
MORAES, EDUÍNO BRITO, ERIBERTO MEDEIROS,
EVERALDO CABRAL, FRANCISMAR PONTES, HENRIQUE
QUEIROZ, JOÃO EUDES, JOAQUIM LIRA, JOEL DA HARPA,
JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LUCAS
RAMOS, LULA CABRAL, MARCANTÔNIO DOURADO,
MIGUEL COELHO, ODACY AMORIM, PASTOR CLEITON
COLLINS, PEDRO SERAFIM NETO, PRISCILA KRAUSE,
PROFESSOR LUPÉRCIO, RAQUEL LYRA, RODRIGO
NOVAES, ROGÉRIO LEÃO, ROMÁRIO DIAS, SÍLVIO COSTA
FILHO, SIMONE SANTANA, SOCORRO PIMENTEL, TERESA
LEITÃO, TONY GEL, VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR
BORGES E ZÉ MAURÍCIO (QUARENTA E DOIS
PARLAMENTARES) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS
ADALTO SANTOS, BETO ACCIOLY, BOTAFOGO, DR. VALDI,
EDILSON SILVA E RICARDO COSTA, POR SE
ENCONTRAREM AUSENTES DO PLENÁRIO, E O DEPUTADO
GUILHERME UCHOA, EM VIRTUDE DO QUE DISPÕE O
ARTIGO 65, INCISO IV, ALÍNEA “C”, DO REGIMENTO
INTERNO (SETE PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM
DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº
656/2015. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS
INDICAÇÕES NºS 3340/2016 A 3346/2016 E OS
REQUERIMENTOS NºS 1614/2016 A 1618/2016 E 1637/2016 A
1641/2016. O SENHOR PRESIDENTE ENCAMINHA À
PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO
AS INDICAÇÕES NºS 3390/2016 A 3415/2016 E OS
REQUERIMENTOS NºS 1674/2016 A 1680/2016, ENCERRA A
REUNIÃO E CONVOCA A PRÓXIMA, EM CARÁTER
ORDINÁRIO, PARA O DIA DE AMANHÃ NO HORÁRIO
REGIMENTAL.

ATA DA DÉCIMA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA EM 24 DE FEVEREIRO
DE 2016

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR

AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE
DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS CATORZE HORAS E TRINTA
MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO,
PRESENTES OS DEPUTADOS ADALTO SANTOS,
AGLAILSON JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA, ÁLVARO PORTO,
ANDRÉ FERREIRA, ÂNGELO FERREIRA, AUGUSTO CÉSAR,
BISPO OSSÉSIO SILVA, BOTAFOGO, CLODOALDO
MAGALHÃES, DR. VALDI, EDUÍNO BRITO, ERIBERTO
MEDEIROS, FRANCISMAR PONTES, HENRIQUE QUEIROZ,
JOÃO EUDES, JOAQUIM LIRA, JOEL DA HARPA, JOSÉ
HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LUCAS
RAMOS, LULA CABRAL, MARCANTÔNIO DOURADO,
ODACY AMORIM, PASTOR CLEITON COLLINS, PRISCILA
KRAUSE, PROFESSOR LUPÉRCIO, RAQUEL LYRA,
RODRIGO NOVAES, ROGÉRIO LEÃO, ROMÁRIO DIAS,
SÍLVIO COSTA FILHO, SIMONE SANTANA, SOCORRO
PIMENTEL, TONY GEL E WALDEMAR BORGES, TENDO
FALTADO OS DEPUTADOS BETO ACCIOLY E RICARDO
COSTA, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS
DEPUTADOS ANTÔNIO MORAES, CLAUDIANO MARTINS
FILHO, DIOGO MORAES, EDILSON SILVA, EVERALDO
CABRAL, GUILHERME UCHOA, MIGUEL COELHO, PEDRO
SERAFIM NETO, TERESA LEITÃO, VINÍCIUS LABANCA E ZÉ
MAURÍCIO, LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO
FEITOSA E NILTON MOTA, CONSTATADO O QUORUM
REGIMENTAL, O SENHOR PRESIDENTE, DEPUTADO
AUGUSTO CÉSAR, DECLARA ABERTA A REUNIÃO. OCUPAM
AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-
SECRETÁRIO OS DEPUTADOS ADALTO SANTOS E
DOUTOR VALDI, RESPECTIVAMENTE. O SENHOR
SEGUNDO-SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DA ATA DA
REUNIÃO PLENÁRIA REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE
FEVEREIRO DO CORRENTE ANO, APÓS A QUAL O SENHOR
PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO,
QUE, APROVADA, É ENVIADA À PUBLICAÇÃO. O SENHOR
PRIMEIRO-SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DO
EXPEDIENTE, APÓS A QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO. O
SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA UM MINUTO DE SILÊNCIO
EM MEMÓRIA DE SERVIDOR DESTA CASA, O SENHOR
ALDENI PESSOA MELO. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA
O PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA À
DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL, QUE INFORMA DA
PRESENÇA NO INSTITUTO MATERNO INFANTIL DE
PERNAMBUCO NESTA MANHÃ, NA COMPANHIA DE
DIVERSAS AUTORIDADES, DENTRE AS QUAIS O SENHOR
MINISTRO DA SAÚDE E A SECRETARIA DA ORGANIZAÇÃO
MUNDIAL DA SAÚDE, BEM COMO CUIDA DE RETRATAR OS
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TRABALHOS DESENVOLVIDOS. O SENHOR PRESIDENTE
ANUNCIA E CELEBRA O ANIVERSÁRIO DO DEPUTADO
JOAQUIM LIRA. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A
PALAVRA À DEPUTADA PRISCILA KRAUSE, QUE TRATA DO
PROBLEMA DE DESASSISTÊNCIA FINANCEIRA NOS
PROGRAMAS DE INCENTIVO À PESQUISA NO ENSINO
SUPERIOR, ESPECIALMENTE O PROGRAMA
INSTITUCIONAL DE BOLSAS DE INICIAÇÃO CIENTÍFICA
(PIBIC), ASSIM COMO CUIDA DE RETRATAR A
IMPORTÂNCIA DOS REFERIDOS PROGRAMAS NA
FORMAÇÃO DOS ESTUDANTES. O SENHOR PRESIDENTE
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO,
QUE TRATA DE AUDIÊNCIA ORDINÁRIA REALIZADA NA
COMISSÃO DO MEIO AMBIENTE DESTA CASA, QUE
CONTOU COM A PRESENÇA DA SECRETARIA-ADJUNTA DO
INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E RECURSOS
NATURAIS RENOVÁVEIS DE MANEIRA A CELEBRAR O
ANIVERSÁRIO DA AUTARQUIA FEDERAL. O DEPUTADO
RODRIGO NOVAES INFORMA DE REQUERIMENTO
REALIZADO NA DATA DE HOJE PARA O FIM DE REALIZAR
DE SEMINÁRIO NO MUNICÍPIO DE FLORESTA, DE
MANEIRA A TRABALHAR SOBRE A IMPORTÂNCIA DA
RODOVIA PE-425, ASSIM COMO O AEROPORTO DE SERRA
TALHADA. O DEPUTADO LUCAS RAMOS INFORMA DA
REALIZAÇÃO DE REUNIÃO PELA COMISSÃO DE
ORÇAMENTO, TRIBUTAÇÃO E FINANÇAS COM A
PRESENÇA DO SENHOR SECRETÁRIO DA FAZENDA
DESTE ESTADO, QUE VISOU A REALIZAR UM BALANÇO DO
ÚLTIMO QUADRIMESTRE, QUE REFLETIU AS
DIFICULDADES ARRECADATÓRIAS NO ESTADO E CUIDA
DE TRATAR DAS AÇÕES DESEMPENHADAS PELO
GOVERNO DO ESTADO, ASSIM COMO REVELA
PREOCUPAÇÃO COM OS LIMITES REDUZIDOS DAS
OPERAÇÕES DE CRÉDITO A SEREM REALIZADAS PELO
ESTADO E A DIMINUIÇÃO DO FLUXO DO MONTANTE DAS
TRANSFERÊNCIAS VOLUNTÁRIAS. O SENHOR
PRESIDENTE REGISTRA A PRESENÇA DO VEREADOR
MERCINHO DO MUNICÍPIO DA PEDRA E ANUNCIA O
GRANDE EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO SÍLVIO COSTA FILHO, QUE REGISTRA O
COMPARECIMENTO NA REUNIÃO REALIZADA PELA
COMISSÃO DE FINANÇAS E CUIDA DA PARTICIPAÇÃO DO
SENHOR SECRETÁRIO DA FAZENDA, CUIDA DE
DEMONSTRAR A SUA PREOCUPAÇÃO COM O CENÁRIO
ECONÔMICO DO ESTADO, TRATA DE ASPECTOS
ECONÔMICO-FINANCEIROS DO ESTADO,
ESPECIALMENTE QUANTO AOS DÉBITOS ESTATAIS,
CUIDA DE EXAMINAR OS PROBLEMAS ATINENTES AOS
CUSTOS DA ARENA PERNAMBUCO. EM APARTE, O
DEPUTADO WALDEMAR BORGES INFORMA QUE O
GOVERNO DO ESTADO NÃO GASTOU QUALQUER VERBA
NESTE ANO COM RELAÇÃO AO CONTRATO PÓS-COPA,
INFORMANDO QUE OS GATOS DIZEM RESPEITO À
CONSTRUÇÃO DO ESTÁDIO, INCLUSIVE COM VOTO
FAVORÁVEL DO ORADOR. O ORADOR RETOMA A PALAVRA
E INFORMA QUE O PROJETO FOI APRESENTADO COMO
“CIDADE DA COPA”, O QUE NÃO SE CONFIRMOU. O
DEPUTADO ALUÍSIO LESSA INFORMA DA INAUGURAÇÃO
NO MUNICÍPIO DE PAUDALHO A ENTREGA DE MAIS UMA
ESCOLA TÉCNICA, NOMEADA WILSON CAMPOS, PROJETO
DE AUTORIA DO EX-DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO. EM
APARTE, O DEPUTADO TONY GEL PARABENIZA O ORADOR
E CUIDA DA FIGURA HOMENAGEADA E INFORMA DA FELIZ
EXCEÇÃO QUE SE DÁ EM PERNAMBUCO QUE, MESMO
NESTES MOMENTOS DE CRISE, É CAPAZ DE OFERECER
TAIS EQUIPAMENTOS. O ORADOR RETOMA A FALA E
APELA AO DEPUTADO SÍLVIO COSTA FILHO PELA
RETIRADA DO REQUERIMENTO 1673/2016, PORQUE A
COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO ESTÁ
COM A PAUTA INTENSA E SEM DATA DEFINIDA, HAVENDO
UMA SÉRIE DE OUTROS PROJETOS E PROPOSTAS A
SEREM DISCUTIDAS. EM APARTE, O DEPUTADO SÍLVIO
COSTA FILHO AGRADECE PELA ATENÇÃO E INFORMA QUE
PROPÔS O REQUERIMENTO SEM DATA E HORA PARA QUE
ISTO FICASSE A CARGO DA PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO,
POR ISSO PROPÕE QUE SEJA APROVADO E A COMISSÃO
DEFINA AS DATAS POSSÍVEIS. O ORADOR ARGUMENTA
QUANTO À IMPOSSIBILIDADE. EM APARTE, O DEPUTADO
SÍLVIO COSTA FILHO INFORMA, POIS, DA RETIRADA DE
PAUTA DO REQUERIMENTO N. 1673/2016 E INFORMA QUE
PLANEJA, ENTÃO, REALIZAR GRANDE EXPEDIENTE
ESPECIAL SOBRE O ASSUNTO. O SENHOR PRESIDENTE
ANUNCIA A ORDEM DO DIA, EM QUE SÃO APROVADOS OS
PARECERES DE REDAÇÃO FINAL NS. 1940/2016 E
1941/2016, QUE OFERECEM REDAÇÃO FINAL ÀS LEIS
ORDINÁRIAS NS. 391/2015 E 653/2016; EM SEGUNDA
DISCUSSÃO O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA N° 449/2015, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO OS
PROJETOS DE LEI ORDINÁRIAS N° 468/2015 E
SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N°
510/2015; EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES DE NS.
3347/2016 A 3389/2016 E OS REQUERIMENTOS NS.
1657/2016 A 1674/2016. O SENHOR PRESIDENTE, EM
TEMPO DE COMUNICAÇÃO DE LIDERANÇAS, CONCEDE A
PALAVRA AO DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS, QUE
INFORMA E CONVIDA OS COLEGAS PARA O EVENTO QUE
SE INICIA AMANHÃ COM RELAÇÃO AO TEMA:
“COMUNIDADES TERAPÊUTICAS”. O SENHOR
PRESIDENTE DESPACHA ÀS PRIMEIRA, SEGUNDA,
TERCEIRA, QUARTA, QUINTA, SEXTA, OITAVA, DÉCIMA
PRIMEIRA E DÉCIMA SEGUNDA COMISSÕES OS
PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NS. 682/2016, 683/2016 E
684/2016, ENCAMINHA-OS À PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO
OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO, BEM COMO AS
INDICAÇÕES NºS 3416/2016 A 3439/2016 E OS
REQUERIMENTOS NºS 1681/2016 A 1685/2016, ENCERRA A
PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA OUTRA, EM CARÁTER
SOLENE, PARA O DIA DE HOJE NESTE PLENÁRIO, ÀS
DEZOITO HORAS, EM HOMENAGEM AO CENTÉSIMO

ANIVERSÁRIO DO MARACTU NAÇÃO PORTO RICO, DE
ACORDO COM O REQUERIMENTO N. 1.562/2016 DE
AUTORIA DO DEPUTADO CLODOALDO MAGALHÃES.

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO PLENÁRIA SOLENE DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA EM 24 DE FEVEREIRO
DE 2016

PRESIDÊNCIA DA DEPUTADA TERESA LEITÃO

AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO
ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS DEZOITO HORAS, NO
PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES
OS DEPUTADOS CLODOALDO MAGALHÃES, EDUÍNO
BRITO, HENRIQUE QUEIROZ, JOÃO EUDES, JOAQUIM LIRA,
JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI,
MARCANTÔNIO DOURADO, TERESA LEITÃO E TONY GEL,
TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS
ADALTO SANTOS, AGLAILSON JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA,
ÁLVARO PORTO, ANDRÉ FERREIRA, ÂNGELO FERREIRA,
ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BISPO OSSÉSIO
SILVA, BOTAFOGO, CLAUDIANO MARTINS FILHO, DIOGO
MORAES, DR. VALDI, EDILSON SILVA, ERIBERTO
MEDEIROS, EVERALDO CABRAL, FRANCISMAR PONTES,
GUILHERME UCHOA, JOEL DA HARPA, LUCAS RAMOS,
LULA CABRAL, MIGUEL COELHO, ODACY AMORIM, PASTOR
CLEITON COLLINS, PEDRO SERAFIM NETO, PRISCILA
KRAUSE, PROFESSOR LUPÉRCIO, RAQUEL LYRA,
RODRIGO NOVAES, ROGÉRIO LEÃO, ROMÁRIO DIAS,
SÍLVIO COSTA FILHO, SIMONE SANTANA, SOCORRO
PIMENTEL, VINÍCIUS LABANCA E WALDEMAR BORGES, ZÉ
MAURÍCIO, LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO
FEITOSA E NILTON MOTA, TENDO FALTADO OS
DEPUTADOS BETO ACCIOLY E RICARDO COSTA,
CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR
MESTRE-DE-CERIMÔNIAS HILDEBRANDO MARQUES
PESSOA ANUNCIA O INÍCIO DA SOLENIDADE DE
COMEMORAÇÃO DO CENTENÁRIO DE FUNDAÇÃO DO
MARACATU NAÇÃO PORTO RICO, DE ACORDO COM O
REQUERIMENTO Nº 1562/2016, DE AUTORIA DO DEPUTADO
CLODOALDO MAGALHÃES. COMPÕEM A MESA DOS
TRABALHOS A DEPUTADA TERESA LEITÃO, NA QUALIDADE
DE PRESIDENTA DA MESA DOS TRABALHOS; E OS
SENHORES LUCIANO SIQUEIRA, PREFEITO EM EXERCÍCIO
DA CIDADE DO RECIFE; ANTONIETA TRINDADE, VICE-
PRESIDENTA DA FUNDAÇÃO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO
E ARTÍSTICO DE PERNAMBUCO (FUNDARPE), NESTE ATO
REPRESENTANDO A SENHORA SILVANA MEIRELES,
SECRETÁRIA DE CULTURA EM EXERCÍCIO; ELDA VIANA,
PRESIDENTA DO MARACATU NAÇÃO PORTO RICO;
CHACON VIANA, COORDENADOR E MESTRE DO
MARACATU NAÇÃO PORTO RICO; E BABALORIXÁ MANUEL
FRANCISCO, REI DO MARACATU. A SENHORA PRESIDENTA
DECLARA ABERTA A REUNIÃO. OUVE-SE O HINO NACIONAL
BRASILEIRO. A SENHORA PRESIDENTA PROFERE
DISCURSO RELATIVO AO EVENTO, NO QUAL RESSALTA O
VÍNCULO DO MARACATU COM A ANCESTRALIDADE, E
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO CLODOALDO
MAGALHÃES, QUE APONTA O MARACATU COMO REFLEXO
DA RESISTÊNCIA DA CULTURA NEGRA E BALUARTE DA
CULTURA PERNAMBUCANA E AFRO-BRASILEIRA, E
ENTREGA AOS SENHORES ELDA VIANA E CHACON VIANA
PLACA COMEMORATIVA DO CENTENÁRIO DE FUNDAÇÃO
DO MARACATU NAÇÃO PORTO RICO. O SENHOR CHACON
VIANA RELATA A HISTÓRIA DE SUPERAÇÃO DO MARACATU
E O PAPEL DA SENHORA ELDA VIANA NA CONSTRUÇÃO DA
ENTIDADE. O SENHOR MESTRE-DE-CERIMÔNIAS INFORMA
O RECEBIMENTO DE MENSAGENS SAUDANDO A
INSTITUIÇÃO HOMENAGEADA E REGISTRA PRESENÇAS.
OUVE-SE O HINO DO ESTADO DE PERNAMBUCO. A
SENHORA PRESIDENTA AGRADECE PELAS PRESENÇAS,
ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM
CARÁTER ORDINÁRIO, PARA O DIA DE AMANHÃ NO
HORÁRIO REGIMENTAL.

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁ-
RIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA
DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA EM 25 DE
FEVEREIRO DE 2016

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR

AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS
MIL E DEZESSEIS, ÀS DEZ HORAS, NO PLENÁRIO DO
PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS
ADALTO SANTOS ALUÍSIO LESSA, ÁLVARO PORTO, ÂNGELO
FERREIRA, AUGUSTO CÉSAR, BISPO OSSÉSIO SILVA,
BOTAFOGO, CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO
MAGALHÃES, DIOGO MORAES, DR. VALDI, EDILSON SILVA,
EDUÍNO BRITO, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO
CABRAL, FRANCISMAR PONTES, GUILHERME UCHOA,
HENRIQUE QUEIROZ, JOÃO EUDES, JOAQUIM LIRA, JULIO
CAVALCANTI, LULA CABRAL, MARCANTÔNIO DOURADO,
PRISCILA KRAUSE, PROFESSOR LUPÉRCIO, RODRIGO
NOVAES, ROGÉRIO LEÃO, ROMÁRIO DIAS, SÍLVIO COSTA
FILHO, SIMONE SANTANA, SOCORRO PIMENTEL, TERESA
LEITÃO E TONY GEL, TENDO JUSTIFICADO SUAS
AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS AGLAILSON JÚNIOR, ANDRÉ
FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, JOEL DA HARPA, JOSÉ
HUMBERTO CAVALCANTI, LUCAS RAMOS, MIGUEL
COELHO, ODACY AMORIM, PASTOR CLEITON COLLINS,

PEDRO SERAFIM NETO, RAQUEL LYRA, VINÍCIUS LABANCA,
WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO, LICENCIADOS OS
DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA, BETO ACCIOLY E NILTON
MOTA, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR
PRESIDENTE, DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR, DECLARA
ABERTA A REUNIÃO. OCUPAM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-
SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS
DIOGO MORAES E ADALTO SANTOS, RESPECTIVAMENTE.
O SENHOR SEGUNDO-SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA
DAS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS REALIZADAS NO DIA
VINTE E QUATRO DE FEVEREIRO DO CORRENTE ANO,
APÓS A QUAL O SENHOR PRESIDENTE AS SUBMETE À
DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADAS, SÃO
ENVIADAS À PUBLICAÇÃO. O SENHOR PRIMEIRO-
SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DO EXPEDIENTE, APÓS
A QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO. O SENHOR
PRESIDENTE ANUNCIA O PEQUENO EXPEDIENTE E
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO EDILSON SILVA, QUE
TRATA DE REUNIÃO REALIZADA NO MUNICÍPIO DE
GRAVATÁ, QUE SE ENCONTRA SOB INTERVENÇÃO
ESTADUAL, PARA TRATAR ACERCA DA DECISÃO
ADMINISTRATIVA DE UMA SÉRIE DE ESCOLAS E CUIDA DE
INFORMAR DE SUA SATISFAÇÃO COM A MANIFESTAÇÃO
DO MINISTÉRIO PÚBLICO DESTE ESTADO NO SENTIDO DE
SUSPENDER AS MEDIDAS ATÉ ULTERIOR DISCUSSÃO COM
A SOCIEDADE. A DEPUTADA TERESA LEITÃO INFORMA QUE
A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CASA COMPARTILHA DA
POSIÇÃO DO ORADOR ANTERIOR, BEM COMO INFORMA
DO PROJETO CONSISTENTE NA CARAVANA PROMOVIDA
PELA IGREJA CATÓLICA NO EIXO NORTE DO RIO SÃO
FRANCISCO. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA A ORDEM
DO DIA, EM QUE SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA
O PARECER DE REDAÇÃO FINAL N. 1.966/2016, QUE
OFERECE REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA N. 449/2015, BEM COMO DAS INDICAÇÕES DE
NS. 3390/2016 A 3415/2016; O SENHOR PRESIDENTE
ANUNCIA A DISCUSSÃO ÚNICA DO REQUERIMENTO N.
1.675/2016 E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO EDILSON
SILVA, QUE RETRATA O MOTE DO REQUERIMENTO E
DEFENDE QUE, MALGRADO NÃO EMITA JUÍZO DE VALOR
ACERCA DA AÇÃO POLICIAL E NÃO CONDENE O SEU
AUTOR, NÃO É CONVENIENTE PARA ESTA CASA APROVAR
VOTO DE APLAUSO EM AÇÃO QUE RESULTOU NO
FALECIMENTO DE DETERMINADA PESSOA. EM APARTE, A
DEPUTADA TERESA LEITÃO ACOMPANHA AS RAZÕES DO
ORADOR. O SENHOR PRESIDENTE SUBMETE O
REQUERIMENTO À VOTAÇÃO E ELE É REJEITADO POR
UNANIMIDADE. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA
OS REQUERIMENTOS NS. 1.676/2016 A 1.680/2016. O
SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA TEMPO DE COMUNICAÇÃO
DE LIDERANÇAS E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO
EDILSON SILVA, QUE, NA QUALIDADE DE PRESIDENTE
ESTADUAL DO PARTIDO SOCIALISTA, INFORMA DA
DESAPROVAÇÃO POR PARTE DO SEU PARTIDO DA
APROVAÇÃO REALIZADA ONTEM NO SENADO DA
REPÚBLICA DE PROJETO DE LEI QUE PRETENDE ALTERAR
O REGIME DE EXPLORAÇÃO DO PRÉ-SAL,
ESPECIALMENTE EM RAZÃO DO ACORDO FIRMADO PELA
PRESIDENTE DA REPÚBLICA, O QUE REFLETE ATITUDE
CONTRADITÓRIA DA SENHORA PRESIDENTE DA
REPÚBLICA QUE ALCUNHAVA O REFERIDO DEPÓSITO
MINERAL DE “BILHETE PREMIADO”. O SENHOR
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA TERESA
LEITÃO, QUE CUIDA DE REVELAR O POSICIONAMENTO
IGUALMENTE CONTRÁRIO DO PARTIDO DOS
TRABALHADORES NO QUE SE REFERE AO REFERIDO
PROJETO MENCIONADO PELO ORADOR ANTERIOR, BEM
COMO ALCUNHA DE FALACIOSA A RAZÃO APRESENTADA
PARA A PRETENSÃO DE REDUÇÃO DA PARTICIPAÇÃO DA
PETROBRÁS NO REFERIDO EMPRRENDIMENTO, ASSIM
COMO ALCUNHA DE ESDRÚXULO O ACORDO FIRMADO
PELA SENHORA PRESIDENTE DA REPÚBLICA COM O
AUTOR DO REFERIDO PROJETO. O SENHOR PRESIDENTE
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO TONY GEL, QUE
JULGA DEMASIADA A PREOCUPAÇÃO DOS COLEGAS
ESPECIALMENTE CONSIDERANDO QUE SE TRATA DE
FONTE ENERGÉTICA ULTRAPASSADA, INCLUSIVE SEM
QUALQUER PERSPECTIVA DE EXPLORAÇÃO NESTA
CONJUNTURA, HAJA VISTA QUE SOMENTE COMPENSARIA
SE O BARRIL DO PETRÓLEO ESTIVESSE COTADO A, PELO
MENOS, CEM DÓLARES. O SENHOR PRESIDENTE
DESPACHA ÀS PRIMEIRA, SEGUNDA, TERCEIRA, QUARTA,
NOVA, DÉCIMA PRIMEIRA, DÉCIMA SEGUNDA E DÉCIMA
QUARTA COMISSÕES O PROJETO DE RESOLUÇÃO N.
685/2016 E OS PROJETOS DE LEIS ORDINÁRIAS NºS
686/2016 A 689/2016, ENCAMINHA-OS À PUBLICAÇÃO NO
DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO, BEM COMO AS
INDICAÇÕES NºS 3440/2016 A 3465/2016 E O
REQUERIMENTO Nº 1686/2016, ENCERRA A PRESENTE
REUNIÃO E CONVOCA OUTRA, EM ORDINÁRIO, PARA A
PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, EM HORÁRIO REGIMENTAL.

DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA OITAVA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 29 DE FEVEREIRO DE 2016.

EXPEDIENTE

OFÍCIO 006 - DO PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO
TRABALHO DA 15ª REGIÃO E DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

E CORREGEDORES DOS TRIBUNAIS REGIONAIS DO
TRABALHO - COLEPRECOR solicitando a Assembleia Legislativa
apoio para divulgação institucional da Nota Pública.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 234 - DO CHEFE DA ASSESSORIA DO MINISTÉRIO
DA SAÚDE prestando esclarecimento acerca da Indicação nº
1857, de autoria do Deputado José Humberto Cavalcanti.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 004 - DO DEPUTADO CLODOALDO MAGALHÃES
indicando a Prefeitura Municipal do Bonito, a participar do Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIO Nº 018 - DO DEPUTADO ALUISIO LESSA indicando a
Prefeitura Municipal de Paulista, para concorrer ao Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIO Nº 35 - DO DEPUTADO VINÍCIUS LABANCA indicando a
Prefeitura Municipal de São Lourenço da Mata, para concorrer ao
Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIO Nº 150514 - DO DEPUTADO PRISCILA KRAUSE
indicando a Prefeitura Municipal de Vitória de Santo Antão, para
concorrer ao Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIO S/Nº - DO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES indicando a
Prefeitura Municipal de Tabira, para concorrer ao Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIO Nº 14 - DO DEPUTADO WALDEMAR BORGES indicando
a Prefeitura Municipal de Bezerros, para concorrer ao Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

OFÍCIOS NºS 084, 085, 086 E 087 - DA SECRETÁRIA DA
MULHER DO GOVERNO DO ESTADO DE PERNAMBUCO, EM
EXERCÍCIO indicando os Municípios de Paulista, Carpina,
Cabrobó e Vitória de Santo Antão, para concorrerem ao Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres.
À Comissão Paritária do Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres. 

REQUERIMENTO - DO DEPUTADO LULA CABRAL solicitando
dispensa da presença nas reuniões Plenárias no período de 29
fevereiro à 03 de março de 2016, para viagem a São Paulo.
Inteirada.

Ofício s/nº 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

A Sua Excelência o Senhor 
Guilherme Uchoa 
Presidente da Assembleia Legislativa de Pernambuco 
Caro Presidente, 

Pelo presente encaminhamos a documentação para indicação ao
PREMIO PREFEITURA AMIGA DA MULHER, do município de
Tabira-PE. 
Certos da atenção de V.Exa., momento em que renovamos votos
de apreço e consideração. 

Cordialmente,
Antônio Moraes

Deputado Estadual 

Ofício n° 35/2016 GDVL
Recife, 29 de fevereiro de 2016. 

Encaminho a V.Sa., formulário de inscrição da Prefeitura de São
Lourenco da Mata, para concorrer ao premio Prefeitura Amiga das
Mulheres. 
Ciente da compreensão de V.S., solicito o atendimento do pleito
acima, renovando os meus protestos de estima e apreço. 

Atenciosamente

Vinicius Labanca
Deputado Estadual (PSB)

Ofício CM 004/2016 
Recife, 25 de fevereiro de 2016.

Senhor Presidente, 

Cumprimentando-o cordialmente V.Exa., em atenção ao Ofício
Circular Expedido Interno/CDDM N° 001/2016, da Comissão de
Defesa dos Direitos da Mulher, indico a Prefeitura Municipal do

Ofícios

Expediente



Bonito a participar da 3ª Edição do Premio Prefeitura Amiga das
Mulheres - 2016, conforme o Ato N° 667/2016. 
Considerando a prerrogativa da Resolução N° 1213/2013,
encaminho em anexo a documentação exigida e formulário de
inscrição devidamente preenchido. 
Na oportunidade, reitero votos de estima e consideração e
ficamos ao inteiro dispor para quaisquer informações porventura
necessárias. 

Atenciosamente,

Clodoaldo Magalhães
DEPUTADO

Exmo. Deputado
Guilherme Uchoa
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco

OFICIO N° 150514-PK/2016 
Exmo. Sr. Presidente, 

Com cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente para, de acordo
com o Ofício Circular  CDDM n° 01/2015, indicar a Prefeitura do
Município de Vitoria de Santo Antão para concorrer, nesta Casa,
ao Premio Prefeitura Amiga da Mulher. 
Seguem em anexo as informações referentes a inscrição. 

Sem mais para o momento, despego-me corn votos de elevada
estima. 

PRISCILA KRAUSE
Deputada - DEM

OFICIO N° 018/2016 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

Exmo. Sr. 
Guilherme Uchoa 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco-
ALEPE 
Nesta 

Senhor Presidente, 

Cumprimentando-o cordialmente, INDICAMOS a Vossa
Excelência o Município de Paulista, localizado na Região
Metropolitana de Pernambuco, para concorrer ao Prêmio
Prefeitura Amiga das Mulheres, edição 2016, no qual
encaminhamos nossa justificativa através do questionário
devidamente respondido e documentos comprobatórios em
anexo. 

Sem mais pares o momento, colocamo-nos a disposição para
quaisquer esclarecimentos que por ventura se façam necessários. 

Aluísio Lessa
Deputado Estadual

Of. n° 087/016 GS 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

Ao Excelentíssimo Senhor 
Guilherme Uchôa 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Mesa Diretora - ALEPE 
Assunto: Indicação para o Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres

Prezado Senhor, 

Cumprimentando-o cordialmente, encaminhamos indicação
do município de Vitória de Santo Antão, para concorrer ao
Premio Prefeitura Amiga das Mulheres, bem como
documentação comprobatória, que seguirá até o próximo dia
03 de março. 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e
consideração. 

Atenciosamente,

Virginia Lacerda
Secretária da Mulher do Estado de Pernambuco em exercício

Of. n° 086/016 GS 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

Ao Excelentíssimo Senhor 
Guilherme Uchôa 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Mesa Diretora - ALEPE 
Assunto: Indicação para o Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres

Prezado Senhor, 

Cumprimentando-o cordialmente, encaminhamos indicação do
município de Cabrobó, para concorrer ao Premio Prefeitura Amiga
das Mulheres, bem como documentação comprobatória, que
seguirá até o próximo dia 03 de março. 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e
consideração. 

Atenciosamente,

Virginia Lacerda
Secretária da Mulher do Estado de Pernambuco em exercício

Of. n° 085/016 GS 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

Ao Excelentíssimo Senhor 
Guilherme Uchôa 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Mesa Diretora - ALEPE 
Assunto: Indicação para o Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres

Prezado Senhor, 
Cumprimentando-o cordialmente, encaminhamos indicação do
município de Carpina, para concorrer ao Premio Prefeitura Amiga
das Mulheres, bem como documentação comprobatória, que
seguirá até o próximo dia 03 de março. 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e
consideração. 

Atenciosamente,

Virginia Lacerda
Secretária da Mulher do Estado de Pernambuco em exercício

Of. n° 084/016 GS 
Recife, 29 de fevereiro de 2016.

Ao Excelentíssimo Senhor 
Guilherme Uchôa 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Mesa Diretora - ALEPE 
Assunto: Indicação para o Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres

Prezado Senhor, 
Cumprimentando-o cordialmente, encaminhamos indicação do
município de Paulista, para concorrer ao Premio Prefeitura Amiga
das Mulheres, bem como documentação comprobatória, que
seguirá até o próximo dia 03 de março. 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e
consideração. 

Atenciosamente,

Virginia Lacerda
Secretária da Mulher do Estado de Pernambuco em exercício

Ofício n° 14/2016 
Recife, 29 de fevereiro de 2016. 

Senhor Presidente, 

Cumprimentando-o cordialmente, sirvo-me do presente, para
indicar a Prefeitura de Bezerros ao Premio Município Amigo da
Mulher, destinado a agraciar os Municípios do Estado de
Pernambuco que desenvolvam politicas públicas em favor das
Mulheres. 
Segue em anexo, devidamente preenchidas, o Formulário de
Inscrição Exercício 2015, para aprovação. 

Sem mais para o momento, antecipadamente agradecemos, e
desde já nos colocamos a inteira disposição para quaisquer
escarnecimentos adicionais que se fizerem necessários.

Waldemar Borges
Deputado Estadual

Indicação N° 3466/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr. Governador do
Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr.
Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Nilton
da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário Executivo de
Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em conjunto com

o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no sentido de que seja
agilizada a Distribuição de Sementes Selecionadas de milho e
feijão para os agricultores do município de Bezerros.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Severino Otavio Raposo Monteiro,
Prefeitura da Cidade de Bezerros; Câmara Municipal de Bezerros,
Presidente e demais Vereadores.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Bezerros, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de milho e feijão, com a esperança
de uma boa colheita, o que pode significar um ano de fartura, para
o município de Bezerros.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3467/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr.
Governador do Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao
Exmo. Sr. Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária,
Dr. Nilton da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário
Executivo de Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em
conjunto com o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no
sentido de que seja agilizada a Distribuição de Sementes
Selecionadas de milho, feijão e sorgo para os agricultores do
município de Buíque.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Jonas Camelo, Prefeitura Municipal de
Buíque; Câmara Municipal de Buíque, Presidente da Câmara e
demais Vereadores; Blesman Modesto, Ex-Prefeito da Cidade de
Buíque.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Buíque, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de milho e feijão, com a esperança
de uma boa colheita, o que pode significar um ano de fartura, para
o município de Buíque.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3468/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr.
Governador do Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao
Exmo. Sr. Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária,
Dr. Nilton da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário
Executivo de Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em
conjunto com o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no
sentido de que seja agilizada a Distribuição de Sementes
Selecionadas de feijão, milho e sorgo para os agricultores do
município de CUSTÓDIA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Luiz Carlos Gaudêncio de Queiroz,
Prefeitura Municipal de Custódia; Câmara Municipal de Custódia,
Presidente da Câmara Municipal de Custódia e demais
Vereadores.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Custódia, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de feijão, milho e sorgo, com a
esperança de uma boa colheita, o que pode significar um ano de
fartura, para o município de Custódia.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3469/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr.
Governador do Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao
Exmo. Sr. Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária,
Dr. Nilton da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário
Executivo de Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em
conjunto com o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no
sentido de que seja agilizada a Distribuição de Sementes
Selecionadas de feijão, milho e sorgo para os agricultores do
município de EXU.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Welison Jean Moreira Saraiva,
Prefeitura da Cidade de Exu; Câmara Municipal de Exu,
Presidente da Câmara Municipal de Exu e demais Vereadores.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Exu, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de feijão, milho e sorgo, com a
esperança de uma boa colheita, o que pode significar um ano de
fartura, para o município de Exu.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3470/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr. Governador do
Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr.
Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Nilton
da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário Executivo de
Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em conjunto com
o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no sentido de que seja
agilizada a Distribuição de Sementes Selecionadas de feijão e
milho para os agricultores do município de ITAPISSUMA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Cláudio Luciano da Silva Xavier,
Prefeitura do Município de Itapissuma; Elionilda José de Santana,
Vice-Prefeita; Câmara de Vereadores de Itapissuma, Presidente
da Câmara de Vereadores de Itapissuma e demais Vereadores;
Pedro Henrique do Nascimento, Senhor.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Itapissuma
venho sempre procurando alternativas visando a diversificação
das atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de milho e feijão, com a esperança
de uma boa colheita, o que pode significar um ano de fartura, para
o município de Itapissuma.

Indicações
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É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3471/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr. Governador do
Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr.
Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Nilton
da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário Executivo de
Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em conjunto com
o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no sentido de que seja
agilizada a Distribuição de Sementes Selecionadas de milho e
feijão para os agricultores do município de LAGOA DE ITAENGA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Lamartine Mendes dos Santos, Prefeitura do
Município de Lagoa de Itaenga; Câmara Municipal de Lagoa de
Itaenga, Presidente da Câmara Municipal de Lagoa de Itaenga e
demais Vereadores; José Antonio de Santana Filho, Presidente do
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Lagoa de Itaenga;
Sebastião José dos Santos, Ex-Prefeito,.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Lagoa de
Itaenga, venho sempre procurando alternativas visando a
diversificação das atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar
os pequenos produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de milho e feijão, com a esperança
de uma boa colheita, o que pode significar um ano de fartura, para
o município de Lagoa de Itaenga.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3472/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr. Governador do
Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr.
Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Nilton
da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário Executivo de
Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em conjunto com
o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no sentido de que seja
agilizada a Distribuição de Sementes Selecionadas de feijão e
milho para os agricultores do município de PASSIRA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Severino Silvestre de Albuquerque, Prefeitura
Municipal de Passira; Câmara Muncipal de Passira, Presidente da
Câmara Muncipal de Passira e demais Vereadores; Senhor,
Edelson Gomes da Silva.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Passira, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de milho e feijão, com a esperança
de uma boa colheita, o que pode significar um ano de fartura, para
o município de Passira.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.

Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3473/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado apelo ao Exmo Sr. Governador do
Estado, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr.
Secretário Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Nilton
da Mota Silveira Filho, extensivo ao Secretário Executivo de
Agricultura Familiar, Dr. José Cláudio da Silva, em conjunto com
o Diretor do IPA, Dr. Gabriel Alves Maciel, no sentido de que seja
agilizada a Distribuição de Sementes Selecionadas de feijão milho
e sorgo para os agricultores do município de SERRITA.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Prefeito Carlos Eurico Ferreira Cecílio,
Prefeitura da Cidade de Serrita; Câmara Municipal de Serrita,
Presidente da Câmara Municipal de Serrita e demais Vereadores.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Serrita, venho
sempre procurando alternativas visando a diversificação das
atividades agrícolas, com o intuito de beneficiar os pequenos
produtores rurais.
Com a proximidade do inverno no Nordeste, e, em particular no
estado de Pernambuco, tanto o clima como as características do
nosso solo propiciam o plantio de feijão, milho e sorgo, com a
esperança de uma boa colheita, o que pode significar um ano de
fartura, para o município de Serrita.
É do nosso conhecimento que no dia 19 de março, dedicado a
São José, os pequenos agricultores e produtores rurais, seguindo
uma tradição fazem festa para celebrar este Santo, bem como o
plantio do milho, o dia desse santo é marcado por chuva,
antevendo uma boa colheita.
Portanto, faz-se necessário a intervenção por parte do Governo do
Estado, na distribuição de sementes selecionadas para o plantio
antes de iniciar o período chuvoso, visando minimizar a difícil
condição enfrentada pela maioria dos pequenos agricultores.
Acreditamos na sensibilidade das autoridades do Governo, no
sentido de que seja iniciada a distribuição das sementes
selecionadas, como também a aprovação desta proposição, por
meus ilustres pares nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 23 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3474/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Bodocó.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Lucélio Furtado
Luna, Presidente da Câmara de Vereadores do Município de
Bodocó; ao Ilmo. Sr. Antonio Cadeira Filho, Vereador do Município
de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Arão Leandro Horas, Vereador do
Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Dário Aragão Brito, Vereador do
Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Francisco Luiz Martins,
Vereador do Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Francisco Roberto
Chaves, Vereador do Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Francisco
Torres de Siqueira, Vereador do Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr.
Jorge Furtado Filho, Vereador do Município de Bodocó; ao Ilmo.
Sr. José Hélio Morais, Vereador do Município de Bodocó; ao Ilmo.
Sr. José Pereira de Andrade, Vereador do Município de Bodocó;
ao Ilmo. Sr. Luiz Matias da Silva, Vereador do Município de
Bodocó; ao Ilmo. Sr. Pedro Leonardo Cavalcante, Vereador do
Município de Bodocó; a Ilmo. Sra. Silvaneide Mª Miranda,
Vereadora do Município de Bodocó; ao Ilmo. Sr. Brivaldo Pereira
Alves, s/c.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Bodocó fica situado na região do Sertão do Araripe
e fica a 649 Km do Recife. Com uma população estimada em
37.300 habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com
o problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.

Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3475/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Itambé.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Bruno Borba
Ribeiro, Prefeito do Município de Itambé; ao Exmo. Sr. Maurício
José da Silva, Presidente da Câmara dos Vereadores do
Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Edvaldo Arruda, Vereador do
Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Gilmar Monteiro, Vereador do
Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. José Francisco Filho, Vereador
do Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Kassyo Ferreira, Vereador do
Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Marcos Roberto Melo, Vereador
do Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Oscar Rodrigues Júnior,
Vereador do Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Paulo Silva,
Vereador do Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Sebastião Lima
Neto, Vereador do Município de Itambé; ao Ilmo. Sr. Severino
Pontes, Vereador do Município de Itambé; a Ilma. Sra. Suely
Barbalho, Vereador do Município de Itambé.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Itambé fica situado na região da Zona da Mata
Norte e fica a 92 km do Recife. Com uma população estimada em
36.200 habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com
o problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3476/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de São Bento do Una.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Bruno
Cavalcante Braga, Presidente da Câmara de Vereadores do
Município de São Bento do Una; ao Ilmo. Sr. Antonio Pacheco
Cintra, Vereador do Município de São Bento do Una; ao Ilmo. Sr.
Atelmar Oliveira, Vereador do Município de São Bento do Una; ao
Ilmo. Sr. Avanildo Cavalcante, Vereador do Município de São
Bento do Una; ao Ilmo. Sr. Carlos André Lima, Vereador do
Município de São Bento do Una; a Ilma. Sra. Cícera Alves de
Pontes, Vereadora do Município de São Bento do Una; ao Ilmo. Sr.
Edilson da Silva Pacheco, Vereador do Município de São Bento do
Una; ao Ilmo. Sr. José Nilton da Silva, Vereador do Município de
São Bento do Una; ao Ilmo. Sr. José Pereira Costa, Vereador do
Município de São Bento do Una; a Ilma. Sra. Maria de Fátima de
Andrade, Vereadora do Município de São Bento do Una; a Ilma.
Sra. Rosineide de Lima, Vereadora do Município de São Bento do
Una; ao Ilmo. Sr. Severino José da Silva, Vereador do Município
de São Bento do Una; ao Ilmo. Sr. Geraldo Santos de Almeida,
Vereador do Município de São Bento do Una.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.

O munícipio de São Bento do Una fica situado na região do
Agreste Central e fica a 208 Km do Recife. Com uma população
estimada em 57.600 habitantes, o município vem sofrendo há
muito tempo com o problema das estiagens e da seca,
especialmente nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3477/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Primavera.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; a Exma. Sra. Severina Moura
Batista Peixoto, Prefeita do Município de Primavera; ao Ilmo. Sr.
Jefferson Gomes Gouveia, Vice-Prefeito do Município de
Primavera; ao Exmo. Sr. Rômulo César Moura Peixoto, Secretário
de Finanças do Município de Primavera; ao Exmo. Sr. Romildo
Francisco Torres Filho, Secretário de Administração do Município
de Primavera; ao Exmo. Sr. Hermes Alves Cabral, Secretário de
Meio Ambiente do Município de Primavera; ao Exmo. Sr. Geison
Falcão, Secretário de Obras do Município de Primavera; a Exma.
Sra. Maria Adelaíde Sena, Secretária de Educação do Município
de Primavera; a Exma. Sra. Nathalia Lins, Secretária de Saúde do
Município de Primavera; ao Exmo. Sr. Bruno Tadeu Guanabara,
Secretário de Articulação Política do Município de Primavera; ao
Exmo. Sr. Maurício Bezerra de Barros Filho, Secretário de
Esportes do Município de Primavera; ao Exmo. Sr. José Leandro
da Silva, Secretário de Agricultura do Município de Primavera; a
Exma. Sra. Ivanise Maria da Silva, Secretária de Ação Social do
Município de Primavera; ao Exmo. Sr. João Manoel Pontual Costa
Ribeiro, Secretário de Turismo do Município de Primavera; ao
Exmo. Sr. José Amaro Pinheiro Júnior, Secretário de Cultura do
Município de Primavera; a Ilma. Sra. Maria das Graças Silva Lira,
Chefe de Gabinete da Prefeitura do Município de Primavera; ao
Exmo. Sr. Edimilton Zacarias da Silva, Presidente da Câmara dos
Vereadores do Município de Primavera; ao Ilmo. Sr. Antonio
Olegário Filho, Vereador do Município de Primavera; ao Ilmo. Sr.
Artur Alves de Souza, Vereador do Município de Primavera; ao
Ilmo. Sr. Edson Severino dos Santos, Vereador do Município de
Primavera; ao Ilmo. Sr. Eraldo Alves dos Santos, Vereador do
Município de Primavera; ao Ilmo. Sr. Felipe Raposo, Vereador do
Município de Primavera; ao Ilmo. Sr. Jorge Luiz Melo, Vereador do
Município de Primavera; ao Ilmo. Sr. Severino Nunes, Vereador do
Município de Primavera; ao Ilmo. Sr. Severino Ramos da Silva,
Vereador do Município de Primavera.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Primavera fica situado na região da Zona da Mata
Sul e fica a 97 Km do Recife. Com uma população estimada em
14.500 habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com
o problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3478/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Itamaracá.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara,



Governador do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton
Mota, Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado
de Pernambuco; ao Exmo. Sr. José Cláudio da Silva,
Secretário Executivo de Agricultura Familiar do Estado de
Pernambuco; ao Exmo. Sr. Gabriel Alves Maciel, Diretor do
IPA; ao Exmo. Sr. Ephrem Teodoro de Macedo, Prefeito do
Município da Ilha de Itamaracá; ao Exmo. Sr. Edson Pedro da
Silva, Presidente da Câmara dos Vereadores do Município da
Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Celso Neves, Vereador do
Município da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Edielson Lins,
Vereador do Município da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr.
George Augusto de Albuquerque, Vereador do Município da
Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Luciano Amaral, Vereador do
Município da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Luís Francisco
Junior, Vereador do Município da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo.
Sr. Manoel Moura Neto, Vereador do Município da Ilha de
Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Paulo Pimentel, Vereador do Município
da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Santino Oliveira, Vereador
do Município da Ilha de Itamaracá; ao Ilmo. Sr. Cláudio
Gadelha, s/c.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
A Ilha de Itamaracá é uma ilha no litoral do Estado de
Pernambuco. Constitui-se também em um município, integrante
da Região Metropolitana do Recife distante 45 km da capital . Com
uma população estimada em 24.800 habitantes, o município vem
sofrendo há muito tempo com o problema das estiagens e da
seca, especialmente nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3479/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Ribeirão.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara,
Governador do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton
Mota, Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado
de Pernambuco; ao Exmo. Sr. José Cláudio da Silva,
Secretário Executivo de Agricultura Familiar do Estado de
Pernambuco; ao Exmo. Sr. Gabriel Alves Maciel, Diretor do
IPA; ao Exmo. Sr. Mário Teixeira de Paula, Presidente da
Câmara de Vereadores do Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr.
Aguinaldo Nascimento, Vereador do Município de Ribeirão; ao
Ilmo. Sr. Alequissandro Miranda, Vereador do Município de
Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Aluizio Marques, Vereador do Município
de Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Antonio Azevedo, Vereador do
Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Edinei Oliveira, Vereador
do Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Fernando Melo,
Vereador do Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Flávio
Andrade, Vereador do Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr.
Israel Nascimento, Vereador do Município de Ribeirão; ao
Ilmo. Sr. Itamar Melo, Vereador do Município de Ribeirão; ao
Ilmo. Sr. Jalbison Freitas, Vereador do Município de Ribeirão;
ao Ilmo. Sr. Luiz Felipe Cintra, Vereador do Município de
Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Paulo Monteiro Filho, Vereador do
Município de Ribeirão; ao Ilmo. Sr. Marcelo Maranhão, s/c.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Ribeirão fica situado na região da Zona da Mata
Sul a 87 Km do Recife. Com uma população estimada em 46.600
habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com o
problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3480/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Palmares.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Luciano
Rodrigues Filho, Presidente da Câmara de Vereadores do
Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. Abrahão Santos, Vereador do
Município de Palmares; a Ilma. Sra. Andreza Oliveira, Vereador do
Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. Antonio Almeida, Vereador do
Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. Antonio Frutuoso, Vereador do
Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. Givanildo Marques, Vereador
do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. José Paulo Oliveira,
Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr. José Reginaldo
Melo, Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo Sr. Josias
Pereira, Vereador do Município de Palmares; a Ilma. Sra. Luciana
Miranda, Vereadora do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr.
Odeildo Andrade, Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr.
Paulo Freitas, Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr.
Paulo Santos, Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo Sr.
Ronaldo Silva, Vereador do Município de Palmares; ao Ilmo. Sr.
Wilson Monteiro, Vereador do Município de Palmares; a Ilma Sra.
Berônia Pereira Gonçalves, s/c; ao Ilmo. Sr. Luiz Carlos Ferreira
Lins, s/c; ao Ilmo. Sr. José Roberto da Silva, s/c; ao Ilmo. Sr. Joel
de Siqueira Brito Wanderley, s/c; ao Ilmo. Sr. José Bartolomeu de
Almeida Melo, s/c.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Palmares fica situado na região da Zona da Mata
Sul a 125 Km do Recife. Com uma população estimada em 62.300
habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com o
problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3481/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Catende.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Otacílio Alves
Cordeiro, Prefeito do Município de Catende; ao Ilmo. Sr. Josibias
Darcy de Castro Cavalcanti, Vice-Prefeito do Município de
Catende; ao Exmo. Sr. José Wellington da Silva, Presidente da
Câmara de Vereadores do Município de Catende; ao Ilmo. Sr.
Cícero Antonio da Silva, Vereador do Município de Catende; ao
Ilmo. Sr. Eduardo de Lima, Vereador do Município de Catende; ao
Ilmo. Sr. João Queiroz, Vereador do Município de Catende; ao
Ilmo. Sr. José Francisco Júnior, Vereador do Município de
Catende; ao Ilmo. Sr. José Joaquim, Vereador do Município de
Catende; ao Ilmo. Sr. José Rinaldo Barros, Vereador do Município
de Catende; ao Ilmo. Sr. Leonardo Braz, Vereador do Município de
Catende; ao Ilmo. Sr. Marcos Antonio Santos, Vereador do
Município de Catende; a Ilma. Sra. Marilene de Araújo, Vereadora
do Município de Catende; a Ilma. Sra. Ridete Oliveira, Vereadora
do Município de Catende; ao Ilmo. Sr. Severino de Carvalho,
Vereador do Município de Catende; a Ilma. Sra. Sonia Melo,
Vereadora do Município de Catende.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Catende fica situado na região da Zona da Mata
Sul a 142 Km do Recife. Com uma população estimada em 41.300
habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo com o

problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3482/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Ferreiros.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Gileno Campos
Gouveia Filho, Prefeito do Município de Ferreiros; ao Ilmo. Sr.
Antonio José de Andrade, Vice- Prefeito do Município de Ferreiros;
ao Exmo. Sr. Luiz Francisco de Vasconcelos Jr, Presidente da
Câmara dos Vereadores do Município de Ferreiros; a Ilma. Sra.
Alberis de Fátima Silva, Vereadora do Município de Ferreiros; ao
Ilmo. Sr. Gilcélio Oliveira Pontes, Vereador do Município de
Ferreiros; ao Ilmo. Sr. José Davi Veloso, Vereador do Município de
Ferreiros; ao Ilmo. Sr. José Roberto de Oliveira, Vereador do
Município de Ferreiros; ao Ilmo. Sr. Marcos Jacinto Maciel,
Vereador do Município de Ferreiros; ao Ilmo. Sr. Salatiel Freitas
Domingos, Vereador do Município de Ferreiros; ao Ilmo. Sr.
Severino Rodrigues da Silva, Vereador do Município de Ferreiros;
ao Ilmo. Sr. Tarcísio Borba de Menezes, Vereador do Município de
Ferreiros.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Ferreiros fica situado na região da Zona da Mata
Norte e fica a 109 Km do Recife. Com uma população estimada
em 11.900 habitantes, o município vem sofrendo há muito tempo
com o problema das estiagens e da seca, especialmente nas
comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio das
lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar, como
também para a continuidade do desenvolvimento socioeconômico
da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido nesta
proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua necessária
aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 26 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3483/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Exmo. Sr.
Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de
Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no sentido de
viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão e sorgo no
município de Aliança.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador do
Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Claudio
Fernando Guedes Bezerra, Prefeito do Município de Aliança; ao
Ilmo. Sr. Assuero Vasconcelos de Arruda, Vice-Prefeito do
Município de Aliança; ao Exmo. Sr. Xisto Lourenço de Freitas
Neto, Presidente da Câmara de Vereadores do Município de
Aliança; ao Ilmo. Sr. Antonio José Marinho, Vereador do Município
de Aliança; ao Ilmo. Sr. Elias José da Silva, Vereador do Município
de Aliança; ao Ilmo. Sr. Erivaldo Ferreira da Silva, Vereador do
Município de Aliança; ao Ilmo. Sr. Gildo Augusto da Silva,
Vereador do Município de Aliança; ao Ilmo. Sr. José Francisco
Sales, Vereador do Município de Aliança; ao Ilmo. Sr. José
Francisco da Silva, Vereador do Município de Aliança; a Ilma. Sra.
Maria José de Oliveira, Vereadora do Município de Aliança; a Ilma.
Sra. Sinara Pereira de Lira, Vereadora do Município de Aliança; a
Ilma. Sra. Solange Galdino Freitas, Vereadora do Município de
Aliança; ao Ilmo. Sr. Valmir José de Oliveira, Vereador do
Município de Aliança.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Aliança fica situado na região da Zona da Mata
Norte e fica a 86 Km do Recife. Com uma população estimada
em 11.900 habitantes, o município vem sofrendo há muito
tempo com o problema das estiagens e da seca, especialmente
nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio
das lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar,
como também para a continuidade do desenvolvimento
socioeconômico da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido
nesta proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta
solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua
necessária aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 26 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3484/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, seja formulado um veemente apelo
ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do
Estado de Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no
sentido de viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão
e sorgo no município de Saloá.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador
do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário
de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Manoel
Ricardo de Andrade Lima Alves, Prefeito do Município de Saloá;
ao Exmo. Sr. José de França Leite, Presidente da Câmara dos
Vereadores do Município de Saloá; ao Ilmo. Sr. Arnaldo Ferreira
Lopes, Vereador do Município de Saloá; ao Ilmo. Sr. Gilvan de
Freitas Lucena, Vereador do Município de Saloá; a Ilma. Sra.
Izenilda Brandão da Silva, Vereadora do Município de Saloá; a
Ilma. Sra. Maria Adriana Maciel, Vereadora do Município de
Saloá; ao Ilmo. Sr. Osvaldo Alves Cavalcante, Vereador do
Município de Saloá; ao Ilmo. Sr. Tisley Vicente Silva, Vereador
do Município de Saloá; a Ilma. Sra. Vilma Ferreira de Barros,
Vereadora do Município de Saloá; ao Ilmo. Sr. Wellington Araújo
de Freitas, Vereador do Município de Saloá.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Saloá fica situado na região do Agreste
Meridional e fica a 267 Km do Recife. Com uma população
estimada em 15.700 habitantes, o município vem sofrendo há
muito tempo com o problema das estiagens e da seca,
especialmente nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio
das lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar,
como também para a continuidade do desenvolvimento
socioeconômico da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido
nesta proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta
solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua
necessária aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 26 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3485/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, seja formulado um veemente apelo
ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do
Estado de Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no
sentido de viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão
e sorgo no município de Tamandaré.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador
do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário
de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Ilmo. Sr. Paulo
Guimarães, s/c; ao. Sr. José Alberto da Silva, Presidente da
Câmara dos Vereadores do Município de Tamandaré; ao Ilmo.
Sr. Adriano Cândido, Vereador do Município de Tamandaré; ao
Ilmo. Sr. Geraldo Ramos, Vereador do Município de Tamandaré;
ao Ilmo. Sr. Gilson Santos, Vereador do Município de
Tamandaré; ao Ilmo. Sr. Isaias da Silva Marques, Vereador do
Município de Tamandaré; ao Ilmo. Sr. João Antonio Carvalho,
Vereador do Município de Tamandaré; ao Ilmo. Sr. José André
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de Lima, Vereador do Município de Tamandaré; ao Ilmo. Sr.
José de Araújo Barros, Vereador do Município de Tamandaré;
ao Ilmo. Sr. Paulo César Mendes, Vereador do Município de
Tamandaré; ao Ilmo. Sr. Raimundo Nonato Junior, Vereador do
Município de Tamandaré; ao Ilmo. Sr. Uellington Silva, Vereador
do Município de Tamandaré.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Tamandaré fica situado na região do Zona da
Mata Norte e fica a 114 Km do Recife. Com uma população
estimada em 22.500 habitantes, o município vem sofrendo há
muito tempo com o problema das estiagens e da seca,
especialmente nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio
das lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar,
como também para a continuidade do desenvolvimento
socioeconômico da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido
nesta proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta
solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua
necessária aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 26 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3486/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, seja formulado um veemente apelo
ao Exmo. Sr. Secretário de Agricultura e Reforma Agrária do
Estado de Pernambuco, na pessoa do Sr. Nilton Mota, no
sentido de viabilizar a distribuição de sementes de milho, feijão
e sorgo no município de Araripina.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador
do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Nilton Mota, Secretário
de Agricultura e Reforma Agrária do Estado de Pernambuco; ao
Exmo. Sr. José Cláudio da Silva, Secretário Executivo de
Agricultura Familiar do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr.
Gabriel Alves Maciel, Diretor do IPA; ao Exmo. Sr. Alexandre
José Alencar Arraes, Prefeito do Município de Araripina; ao
Exmo. Sr. Luciano Wenner Rodrigues Lima, Presidente da
Câmara dos Vereadores do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr.
Adeval Regis de Souza, Vereador do Município de Araripina; ao
Ilmo. Sr. Aurismar Pinho Gomes, Vereador do Município de
Araripina; a Ilma. Sra. Camila Modesto, Vereadora do Município
de Araripina; ao Ilmo. Sr. Claudivan Carlos Oliveira, Vereador do
Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Emanuel Bringel, Vereador
do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Evilásio Silva Cardoso,
Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Francisco
Edivaldo Pereira, Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo.
Sr. Francisco Roberto de Moura, Vereador do Município de
Araripina; ao Ilmo. Sr. Genivaldo da Silva, Vereador do
Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Humberto Carvalho Filho,
Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. João Dias,
Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Luís Henrique
Lins, Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo. Sr. Sandoval
Batista de Lima, Vereador do Município de Araripina; ao Ilmo.
Sr. Sebastião Lacerda, Vereador do Município de Araripina.

Justificativa

O Programa Terra Pronta criado pelo Governo do Estado de
Pernambuco tem a finalidade de beneficiar os pequenos
agricultores pernambucanos promovendo a distribuição de
sementes e o preparo da terra para o plantio, elevando a
produtividade da agricultura familiar.
O munícipio de Araripina fica situado na região do Sertão do
Araripe, distante 692 Km do Recife. Com uma população
estimada em 82.800 habitantes, o município vem sofrendo há
muito tempo com o problema das estiagens e da seca,
especialmente nas comunidades da zona rural.
Este pleito tem o objetivo de solicitar a distribuição de sementes
de milho, feijão e sorgo para o município, através do Programa
Terra Pronta, visando garantir ao pequeno agricultor o plantio
das lavouras de subsistência e a melhoria da sua renda familiar,
como também para a continuidade do desenvolvimento
socioeconômico da região.
Considerando como plenamente justificado o pleito contido
nesta proposição, tendo em vista a sua relevância, só nos resta
solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua
necessária aprovação, no intuito do seu atendimento.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Indicação N° 3487/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja enviado apelo a Exma.
Senhora Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento ,
Kátia Abreu, ao Exmo. Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Paulo Câmara e ao Exmo. Senhor Secretário
Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Nilton Mota, no
sentido de providenciar a implantação da Ação de

Melhoramento de infraestrutura hídrica Rural no município de
Casinhas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) Exma. Senhora Rosineide Barbosa,
Prefeita do Município de Casinhas; a Exma. Senhora Euda
Gomes de Lima, Vereadora do Município de Casinhas; ao
Exmo. Senhor Gilberto Barbosa Leal, Vereador do Município de
Casinhas; ao Exmo. Senhor José Edilson Fernandes Soares,
Vereador do Município de Casinhas; ao Exmo. Senhor José
Martins da Silva, Vereador do Município de Casinhas; ao Exmo.
Senhor Lázaro Silva de Santana, Vereador do Município de
Casinhas; ao Exmo. Senhor Marcelo do Rêgo Andrade,
Vereador do Município de Casinhas; a Exma. Senhora. Maria de
Fátima Lima de Santana, Vereadora do Município de Casinhas;
a Exma. Senhora Maria Pires da Silva, Vereadora do Município
de Casinhas; a Exma. Senhora Maria Verônica Geriz de
Oliveira, Vereador do Município de Casinhas; ao Senhor Antônio
Araújo, Secretário de Infraestrutura de Casinhas; a Senhora
Laura Maria de Souza e Souza, secretária de Educação de
Casinhas; a Senhora Patrícia, , secretária de Saúde de
Casinhas; ao Senhor Rossivaldo Araujo Nunes, secretário de
Finanças de Casinhas; a Senhora Iuse Núbia Ramos, secretária
de Ação Social de Casinhas; ao Senhor Manoel Basílio Da Silva
Neto, Gestor Da Escola De Referência Em Ensino Médio João
XXIII; ao Revmo. Pe. José Ramos Falcão, -; ao Conselho
Tutelar, -; ao Senhor Adeilson Luiz da Silva, -; ao Senhor
Adeilton de Oliveira Andrade, -; a Senhora Adelita Maria de Lima
Silva, -; ao Senhor Adonis Almeida Leal, -; a Senhora Adriana
Da Silva Ferreira, -; a Senhora Adriana Lucia da Silva, -; a
Senhora Adriana Maria da Silva Leal, -; a Senhora Agaci Soares
de Andrade, -; a Senhora Aguinalda Gomes da Silva, -; ao
Senhor Alan Correia Nogueira, -; a Senhora Alcione Santana de
Souza Almeida, -; ao Senhor Aldo Cesar da Cruz Barbosa, -; a
Senhora Alessandra Soares de Andrade, -; ao Senhor Alex da
Silva Queiroz, -; ao Senhor Alex Freitas de Almeida, -; ao
Senhor Alex Silva de Arruda, -; ao Senhor Alexandre Gomes de
Albuquerque, -; a Senhora Alexsandra de Lima Nascimento, -; a
Senhora Alexsandra Gomes da Silva, -; a Senhora Alexsandra
Maria da Silva, -; ao Senhor Alian de Santana Tavares, -; a
Senhora Aline de Santana Tavares Correia, -; a Senhora Aline
Rose Souza de Lima, -; a Senhora Almeni Queiroz da Silva
Cruz, -; ao Senhor Almir Serafim Santos da Silva, -; ao Senhor
Alzenir Santos de Paula, -; a Senhora Ana Aparecida da Silva
Barbosa, -; a Senhora Ana Carla Da Silva, -; a Senhora Ana
Célia de Magalhaes Silva, -; a Senhora Ana Karla Rodrigues de
Freitas, -; a Senhora Ana Cristina Aguiar dos Santos, -; a
Senhora Ana Cristina de Aguiar Cabral, -; a Senhora Ana
Elizabeth Diógenes da Silva, -; a Senhora Ana Gabriela Leal de
Miranda Vieira, -; ao Senhor José Luiz Fernandes Soares, -; a
Senhora Valeska Barbosa de Lucena Leal Lago, -; a Senhora
Maria Dulcinea de Almeida, -.

Justificativa

Com o apoio de desenvolvimento agrário desenvolvido pela
Secretaria Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, o intuito
maior é contribuir para redução da pobreza rural promovendo e
modernizando tecnológicas da produção rural, em bases
sustentáveis, aperfeiçoando a geração e a democratização do
conhecimento com a assistência técnica focada na agricultura
familiar e ampliar a oferta de água no campo visando a elevação
do nível socioeconômico dos produtores rurais no nosso
Estado.
Com isso, o melhoramento da Infraestrutura Hídrica Rural tem a
finalidade de executar obras visando apoiar o desenvolvimento
rural de Pernambuco, especialmente na região acima citada, a
partir da construção de obras de irrigação, de abastecimento
hídrico e de obras de macrodrenagem, para garantir mais saúde
e conforto a população, incentivar a geração de empregos e
aumentar a renda daquela população.
Vale ressaltar, também, a sua importância nas ações de
prevenção aos prováveis prejuízos causados pelo período de
seca, que no nosso Estado vem ao longo dos anos castigando
o nosso povo. 
Por todo o exposto, e considerando plenamente justificável
nada mais justo que sejam feitos esforços por parte dos órgãos
competentes a implantação destas ações no município acima
referenciado, solicitando aos meus ilustres pares a aprovação
desta indicação.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3488/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja enviado apelo a Exma.
Senhora Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento ,
Kátia Abreu, ao Exmo. Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Paulo Câmara e ao Exmo. Senhor Secretário
Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Nilton Mota, no
sentido de providenciar a implantação da Ação de
Melhoramento de infraestrutura hídrica Rural no município de
Escada.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) Senhor José Francisco Bezerra
Cavalcanti ( Chico do Agrícola ), -; ao Exmo. Senhor Lailton
Savio Sousa Nogueira, Vice Prefeito do Município de Escada;
ao Exmo. Senhor Alberto Pereira Oliveira, Vereador do
Município de Escada; ao Exmo. Senhor Amaro Ferreira da Silva,
Vereador do Município de Escada; ao Exmo. Senhor Arlindo
Pereira Oliveira Filho, Vereador do Município de Escada; ao
Exmo. Senhor Elias Ribeiro de Carvalho, Vereador do Município
de Escada; ao Exmo. Senhor José Macedônio Soares, Vereador
do Município de Escada; ao Exmo. Senhor Paulo Sávio de
Almeida Júnior, Vereador do Município de Escada; ao Exmo.

Senhor Severino André Dias Júnior, Vereador do Município de
Escada; a Senhora Risolene Rita de Melo Ferraz Barreto,
Gestora da Escola Técnica Estadual Luiz Dias Lins; a Senhora
Maria Aparecida Albuquerque Santos Pinheiro, Gestora da
Escola de Referência em Ensino Médio Mons. João Rodrigues
de Carvalho; ao Senhor Tony Manoel Catta, Gestor da Escola
de Referência em Ensino Médio Prof. Eraldo Campos; a
Senhora Maria Marta Lima de Sousa, Gestora da Escola Dr.
Fernando Campelo; ao Senhor Nicodemos Francisco de Lima,
Gestor da Escola Vigário Pedrosa; a Senhora Elizabete Maria
da Silva Cavalcanti, -; a Senhora Adelaide Maria Lira da Silva, -
; a Senhora Anita Maria de Queiros, -; ao Senhor Arthur Xavier,
-; ao Senhor Carlos Alberto de Oliveira, -; a Senhora Carmélia
Maria dos Santos Silva, -; ao Senhor Christiansen Darley do
Carmo Irmão, -; a Senhora Conceição de Maria Barbosa, -; ao
Senhor Daniel Vitorino da Silva, -; a Senhora Denise Pereira,
Empresária; ao Senhor Domingos Sávio Gaudêncio, -; ao
Senhor Edberto Roberto da Silva, -; a Senhora Ednilza Maria da
Silva, -; a Senhora Élia Rejane de Araujo Guilherme, -; a
Senhora Elizabete Maria Silva, -; ao Senhor Elthon Luís dos
Santos, -; ao Senhor Emerson Pereira da Silva, -; a Senhora
Larissa Caral, -; a Senhora Janete Maria de Souza Silva, -; a
Senhora Janete Ribeiro da Silva, -; a Senhora Jessica Nathaly
do Nascimento, -; ao Senhor José Henrique Dutra, -; ao Senhor
Kaio José Dias da Silva, -; a Senhora Luciana Maria Xavier, -;
ao Senhor Manasses Lino Machado de Oliveira, -; a Senhora
Necy Maria Barbosa de Lima, -; a Senhora Nelma Roberto da
Silva, -; a Senhora Severina das Neves Melo Mendes, -; a
Senhora Teresinha Guimarães Melo, -; a Senhora Thaisa
Rafaella Teixeira dos Santos, -; ao Senhor Antônio Rildo Matos
de Miranda, -.

Justificativa

Com o apoio de desenvolvimento agrário desenvolvido pela
Secretaria Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, o intuito
maior é contribuir para redução da pobreza rural promovendo e
modernizando tecnológicas da produção rural, em bases
sustentáveis, aperfeiçoando a geração e a democratização do
conhecimento com a assistência técnica focada na agricultura
familiar e ampliar a oferta de água no campo visando a elevação
do nível socioeconômico dos produtores rurais no nosso
Estado.
Com isso, o melhoramento da Infraestrutura Hídrica Rural tem a
finalidade de executar obras visando apoiar o desenvolvimento
rural de Pernambuco, especialmente na região acima citada, a
partir da construção de obras de irrigação, de abastecimento
hídrico e de obras de macrodrenagem, para garantir mais saúde
e conforto a população, incentivar a geração de empregos e
aumentar a renda daquela população.
Vale ressaltar, também, a sua importância nas ações de
prevenção aos prováveis prejuízos causados pelo período de
seca, que no nosso Estado vem ao longo dos anos castigando
o nosso povo.
Por todo o exposto, e considerando plenamente justificável
nada mais justo que sejam feitos esforços por parte dos órgãos
competentes a implantação destas ações no município acima
referenciado, solicitando aos meus ilustres pares a aprovação
desta indicação.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3489/2016
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja enviado apelo a Exma.
Senhora Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento ,
Kátia Abreu, ao Exmo. Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Paulo Câmara e ao Exmo. Senhor Secretário
Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, Nilton Mota, no
sentido de providenciar a implantação da Ação de
Melhoramento de infraestrutura hídrica Rural no município de
Jataúba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Senhor Antônio de Roque,
Prefeito do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Lusimário
Luis da Silva, Vice Prefeito do Município de Jataúba; ao Exmo.
Senhor Antônio José da Silva, Vereador do Município de
Jataúba; ao Exmo. Senhor Fernando Chaves Costa, Vereador
do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Francisco de Assis
Nascimento, Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo.
Senhor Jackson Bruno Alves do Nascimento, Vereador do
Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor José Enoque
Rodrigues, Vereador do Município de Jataúba; a Exma. Senhora
Josilene Cordeiro do Nascimento Campos, Vereador do
Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Jozinaldo Farias Tiano,
Vereador do Município de Jataúba; a Exma. Senhora Ligia
Vanessa de Paiva Sales Araujo, Vereador do Município de
Jataúba; a Exma. Senhora Marilia Luana Melo da Silva,
Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Paulo
Floriano da Silva, Vereador do Município de Jataúba; a Senhora
Anne Gabrielli Bezerra, Secretária de Saúde; a Senhora
Fernanda Renata do Nascimento, Secretária de Finanças; ao
Senhor Izael Monteiro do Nascimento, Secretário de Agricultura;
a Senhora Rosilene Alves Lagos, Secretária de Ação Social; a
Senhora Severina Arruda Bezerra Bento, Secretária de
Administração; a Senhora Severina Farias Andrade de Castro,
Secretária de Educação; ao Senhor José Amadeu da Silva,
Presidente da Associação dos Pequenos Agricultores do Sítio
Mimoso; ao Senhor Presidente da Associação dos Pequenos
Agricultores do Sítio Sobrado, -; ao Senhor Laércio Monteiro do
Nascimento, Presidente da Associação Capril do Vale; a
Associação das Artesãs Solidárias de Renda Renascença de
Jataúba (ARTSOL), -; a Senhora Roseane Pereira Chaves
Araújo, Diretora da EREM José Lopes de Siqueira; ao Senhor

Diretor da Rádio Comunitária Jataúba Fm, -; ao Senhor Geraldo
Silva, Radialista; ao Senhor Ruy Siqueira, -; ao Revmo. Senhor
Pe. Allan de Lima Sobral, -; a Senhora Josefa Lagos, -; ao
Senhor Leonardo Cordeiro Campos, -; ao Senhor José Crimério
da Silva, -; ao Senhor Jackson Ribeiro Alves, -; ao Senhor
Clóves Ferreira de Araújo Júnior, -; ao Senhor José Nilton
Nunes, -; ao Senhor Jeferson Filipe Inácio, -; ao Senhor Cláudio
H. Pereira Silva, -; ao Senhor Osvaldo Jerônimo Melo Filho, -; a
Senhora Maria José Farias Silva, -; a Senhora Ivonete Monteiro,
-; a Senhora Ana Cecília Lopes de Sousa, -; a Senhora Marta
Juliana Pereira Nascimento, -; a Senhora Ana Caroline Freitas
de Sousa, -; a Senhora Iracema Pinheiro da Silva, -; a Senhora
Marta Pereira da Silva, -; a Senhora Maria Acilente S.
Gonçalves Rodrigues, -; a Senhora Aline Cristiane Barbosa da
Silva, -; a Senhora Telma Isadora S. Santos, -; a Senhora Elke
Valéria da Silva, -; ao Senhor Sebastião José de Sales, -; ao
Senhor Luiz Gonzaga B. Maciel Filho, -.

Justificativa

Com o apoio de desenvolvimento agrário desenvolvido pela
Secretaria Estadual de Agricultura e Reforma Agrária, o intuito
maior é contribuir para redução da pobreza rural promovendo e
modernizando tecnológicas da produção rural, em bases
sustentáveis, aperfeiçoando a geração e a democratização do
conhecimento com a assistência técnica focada na agricultura
familiar e ampliar a oferta de água no campo visando a elevação
do nível socioeconômico dos produtores rurais no nosso
Estado.
Com isso, o melhoramento da Infraestrutura Hídrica Rural tem a
finalidade de executar obras visando apoiar o desenvolvimento
rural de Pernambuco, especialmente na região acima citada, a
partir da construção de obras de irrigação, de abastecimento
hídrico e de obras de macrodrenagem, para garantir mais saúde
e conforto a população, incentivar a geração de empregos e
aumentar a renda daquela população.
Vale ressaltar, também, a sua importância nas ações de
prevenção aos prováveis prejuízos causados pelo período de
seca, que no nosso Estado vem ao longo dos anos castigando
o nosso povo.
Por todo o exposto, e considerando plenamente justificável
nada mais justo que sejam feitos esforços por parte dos órgãos
competentes a implantação destas ações no município acima
referenciado, solicitando aos meus ilustres pares a aprovação
desta indicação.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Requerimento N° 1687/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, seja consignado na ata dos trabalhos
legislativos de hoje, um VOTO DE PESAR pelo falecimento da
Srª. VALDENICE PIMENTEL DA ROCHA, ocorrido no dia 22 de
fevereiro do corrente ano, no Hospital Memorial São José em
Recife, em virtude de complicações cardiorrespiratórias.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) Marcos Evandro Lins da Rocha, Senhor.

Justificativa

Nossas condolências à família de dona Valdenice Pimentel da
Rocha, vindo a falecer aos 86 anos de idade, no dia 22 de
fevereiro do corrente ano, no Hospital Memorial São José em
Recife, em virtude de complicações cardiorrespiratórias. 
Dona Valdenice, mãe de uma família numerosa de 10 filhos,
Roberto Rocha, Carlos Rocha, Cláudio Rocha, Marcos Rocha,
Valdenice Filha, Neide Rocha, Lourdes Rocha, Adriana Rocha,
Lucicleide Rocha e Fernanda Rocha, partiu para morada eterna,
deixando uma enorme saudade entre familiares e amigos. 
O sepultamento de Dona Valdenice ocorreu no dia 23 de
fevereiro, no Cemitério Parque das Flores, localizado nesta
cidade do Recife, e deixará uma enorme lacuna a ser
preenchida. 
Dona Valdenice nos deixou fisicamente, porém em nossa
memória ela continuará sempre viva. Ela estará sempre em
nossos pensamentos. Que descanse em paz junto ao Pai todo
Poderoso.
Deixo registrado nos anais da Casa de Joaquim Nabuco, este
Voto de Profundo Pesar a uma pessoa tão querida, que partiu
para outra dimensão deixando saudosos todos aqueles que
tiveram o privilégio de sua convivência.

Sala das Reuniões, em 24 de fevereiro de 2016.

Aglailson Júnior
Deputado

Requerimento N° 1688/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos
trabalhos legislativos de hoje, um VOTO DE APLAUSO ao
Exmo Senhor Prefeito Thiago Cavalcanti, pelo trabalho
realizado a frente do município de Limoeiro sendo destaque na
região em um levantamento realizado pela FIRJAN (Federação
das Indústrias do Rio de Janeiro).
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Exmo. Senhor Thiago Cavalcanti, Prefeito do

Requerimentos



Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor José Edson Barbosa do
Rego, Procurador Geral do Município de Limoeiro; ao Senhor
Lauro Bandeira Teobaldo, Coordenador de Controle Interno do
Município de Limoeiro; ao Senhor Bruno de Andrade Nóbrega,
Secretário de Planejamento, Administração e Gestão do
Município de Limoeiro; a Senhora Rosejara Ramos de Oliveira,
Secretária de Educação e Esportes do Município de Limoeiro; ao
Senhor Roberto Galvão, Diretor de Esportes do Município de
Limoeiro; ao Senhor Radamés Moura Gomes dos Santos,
Secretário de Cultura e Juventude do Município de Limoeiro; ao
Senhor Orlando Jorge Pereira de Andrade Lima, Secretário de
Saúde do Município de Limoeiro; ao Senhor José Arthur
Teobaldo Cavalcanti Filho, Secretário de Infraestrutura, Obras e
Habitação do Município de Limoeiro; ao Senhor Marcelo Motta
Silveira, Secretário de Desenvolvimento Econômico, Meio
Ambiente, Agricultura e Pesca do Município de Limoeiro; a
Senhora Ana Cristina Leal Guerra Barreto, Secretária de
Finanças e Receita Municipal do Município de Limoeiro; a
Senhora Rita da Silva Barros Neta, Secretária de
Desenvolvimento Social e Cidadania do Município de Limoeiro;
ao Senhor André Luiz de Melo Quirino, Secretário de Turismo e
Lazer do Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor José Felix
Correia de Oliveira Siqueira, Presidente da Câmara Municipal do
Limoeiro; ao Exmo. Senhor Daniel Paulo de Moura, Vereador do
Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor Edvaldo Correia da
Silva, Vereador do Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor
Eraldo Cardoso Delfino, Vereador do Município de Limoeiro; ao
Exmo. Senhor José Barbosa do Rego Neto, Vereador do
Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor José Nilton Cavalcante,
Vereador do Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor José
Hilton da Silva Arruda, Vereador do Município de Limoeiro; ao
Exmo. Senhor Juarez Antônio da Cunha, Vereador do Município
de Limoeiro; ao Exmo. Senhor Luiz Severino Bezerra de Melo,
Vereador do Município de Limoeiro; ao Exmo. Senhor Manoel
Augusto Gomes Neto, Vereador do Município de Limoeiro; ao
Exmo. Senhor Roberto Marques da Silva, Vereador do Município
de Limoeiro; ao Exmo. Senhor Severino Alexandre de Aguiar,
Vereador do Município de Limoeiro; a Exma. Senhora Zélia
Maria Barbosa Marques, Vereadora do Município de Limoeiro; a
Senhora Jaqueline Carneiro Soares, Gestora da Escola João
Heráclio Duarte; ao Senhor José Xavier Quirino, Coordenador da
2ª CIRETRAN-PE; a Senhora Edjane Ribeiro dos Santos,
Gestora da Gerência Regional de Educação do Vale do
Capibaribe; a Senhora Karina Falcão, Gestora da Escola
Técnica Estadual José Humberto de Moura Cavalcanti; ao
Senhor Alexandre Queralvares, Diretor da Rádio Cultural FM; a
Senhora Kátia Rodrigues, Gerente da Rádio Jornal Limoeiro; ao
Senhor Rubens Sacramento, Editor do Informativo Fique por
Dentro; ao Senhor Erivaldo Carvalho, Diretor do Jornal Viver
Notícias; ao Senhor José Fernando de Melo, Presidente do
SINTEPE; ao Senhor José Nicolau Teixeira Neto, Presidente do
CDL-Limoeiro; a Senhora Patrícia de Holanda, Presidente da
Associação Comercial e Industrial de Limoeiro; a Senhora
Virgínia Aquino Heráclio do Rêgo, -; ao Senhor Severino Inácio
de Luna, Presidente da Associação Mão Amiga Para Todos.

Justificativa

Localizado no agreste setentrional de Pernambuco e distante 83
quilômetros de Recife, o município de Limoeiro possui, segundo
o IBGE, uma população estimada em mais de 56 mil habitantes.
Com uma economia voltada a agropecuária, comércio e
serviços, o município de Limoeiro, que atualmente tem como
gestor Thiago Cavalcanti, vem se destacado em vários setores,
especialmente nas áreas de saúde e educação, onde
recentemente foi motivo de destaque em um levantamento
realizado pela FIRJAN (Federação das Indústrias do Rio de
Janeiro), que realiza periodicamente pesquisas que avaliam os
índices de desenvolvimento dos municípios brasileiros.
Recentemente foi divulgada a edição 2015 do IFDM (Índice
FIRJAM de Desenvolvimento Municipal) tendo como base o ano
de 2013. Nesta amostragem, Limoeiro apresentou excelentes
indicadores socioeconômicos, sendo apontado no quadro geral
na 16ª posição entre os 184 municípios do Estado,
sobressaindo-se na área de Saúde, no qual ocupa a 3ª
colocação em Pernambuco. 
Mesmo diante das dificuldades apresentadas pela crise que
acomete o país, o que tem refletido diretamente no repasse de
recursos para os municípios, queda nas receitas e aumento nos
gastos que se referem a manutenção da máquina pública, o
prefeito Thiago Cavalcanti e sua equipe vêm realizando ações
eficientes, o que tem contribuído para a melhoria da qualidade
de vida da população limoeirense.
Diante disto, é que estamos requerendo um VOTO DE
APLAUSO, em reconhecimento ao intenso trabalho daqueles
que fazem a prefeitura de Limoeiro, bem como, solicito também
que meus ilustres Pares apreciem e aprovem este
requerimento.

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Requerimento N° 1689/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja consignado nas atas de
trabalho desta Casa um VOTO DE PESAR pelo falecimento no
último dia 25 de fevereiro, do Senhor Luiz Morais de Oliveira,
conhecido como “Luiz da Gia”, dono do restaurante Buraco da
Gia.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) Exmo. Sr. Frederico Gadêlha Malta de
Moura Junior, Prefeito do Município de Goiana; Exmo. Sr.
Renato Sandré, Vereador Presidente da Câmara de Vereadores
de Goiana; à Ilma. Sra. Marli Morais de Oliveira e ao Ilmo. Sr.
Flávio Morais de Oliveira, filhos do Sr. Luiz Morais; ao Venerável

Sr. Arnaldo Albuquerque de Oliveira, Loja Maçonica
Fraternidade e Progresso.

Justificativa

O senhor Luiz Morais de Oliveira, conhecido como seu “Luiz da
Gia”, faleceu no último dia 25, aos 91 anos de uma parada
cardíaca. De acordo com familiares, ele apresentava sintomas
da febre chikungunya, e estava internado no Hospital Memorial
Casa Forte, localizado na Região Noroeste do Recife.
Conhecido também como “embaixador de Goiana”, seu Luiz era
dono de um dos restaurantes mais tradicionais do município, o
Buraco da Gia, criado em 1967. Ele se considerava um
adestrador de Guaiamum, tinha a habilidade de ordenar seus
guaiamuns com cérebro a segurarem o copo enquanto o cliente
bebia cerveja ou refrigerante.
O show do guaiamum atraia turistas e artistas de diversas
partes do país. Juscelino Kubistcheck, Gilberto Freyre, Assis
Chateaubriand e Chacrinha foram pessoas importantes que
viram seu Luiz ordenar seus guaiamuns.
Conhecido pela imprensa nacional, por ter participado de
programas como: Hebe, Sílvio Santos, Domingão do Faustão e
os extintos, Chacrinha e Que Delícia de Show, da antiga Tv
Tupi, e também pela internacional, através do jornal The New
York Times, seu Luiz parecia ter uma vida simples.
Viúvo, sua esposa, Maria Pereira de Oliveira, faleceu em 1980,
aos 49 anos. Desta união, ele teve dois filhos, Flávio Morais, e
Marli Morais, que há três anos assumiu a gerência do
restaurante.
O restaurante de seu Luiz é parada obrigatória para turistas que
visitam ou passam pela Mata Norte. Diante da importância de
seu Luiz da Gia, para o Turismo e a Cultura em nosso estado,
faz-se justo e merecido o referido voto de aplauso que espera
contar com os votos dos demais pares nesta Casa.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Teresa Leitão
Deputada

Requerimento N° 1690/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais seja enviado um VOTO DE PESAR,
pelo falecimento de Luiz Morais de Oliveira, o “Luiz da Gia”,
ocorrido em 25 de fevereiro de 2016, no município de Goiana.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) ao Ilmo. Sr. Flávio Moraes, Filho de Luiz da
Gia; a Ilma. Sra. Marli Moraes, Filha de Luiz da Gia.

Justificativa

Aos 91 anos, faleceu Luiz Morais de Oliveira, o “Luiz da Gia”,
também conhecido como “embaixador de Goiana”, que
transformou seu restaurante, o Buraco da Gia, numa passagem
quase obrigatória para turistas que visitavam ou passam pela
Mata Norte de Pernambuco.
Ir a Goiana e não conhecer Buraco da Gia pode ser considerada
uma heresia. Criado em 1967, o restaurante é um ponto turístico
do munícipio de Goiana, conhecido pela atração dos guaiamuns
gigantes adestrados que atraem turistas e artistas de diversas
partes do País.
Nomes como Juscelino Kubistcheck, Gilberto Freyre, Assis
Chateaubriand e Chacrinha já participaram do Show do
Caranguejo, onde Seu Luiz ordenava seus “guaiamuns com
cérebro” a segurarem o copo enquanto o cliente bebe cerveja ou
refrigerante.
Devido à sua simpatia e atenção com todos os clientes, Seu Luiz
já foi matéria de várias revistas e jornais, inclusive internacionais
como o New York Times. Com seus guaiamuns ou caranguejos,
como queiram chamar, também participou de programas de
televisão como Hebe, Sílvio Santos, Domingão do Faustão e os
extintos Chacrinha e Que Delícia de Show, apresentado por
Flávio Cavalcanti, na antiga TV Tupi.
Preocupado com a preservação dos mangueizais, habitat natural
dos carangueijos, Seu Luiz levou uma sementeira de guiamum
para o mangue localizado em frente à Casa da Cultura. Para
atender à clientela que lota o restaurante todos os dias, são
engordados no quintal do restaurante mais de mil carangueijos
por mês.
Por assim ser, queremos deixar-lhe, como homenagem póstuma,
a oficialização de um VOTO DE PESAR, no Plenário desta Casa
Legislativa, o que materializamos através deste requerimento. 

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Requerimento N° 1691/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos
trabalhos legislativos um VOTO DE PESAR pelo falecimento do
senhor Antônio Expedito, ocorrido no último dia 25 de fevereiro
neste ano corrente.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Senhora Lourdes Lages, -; ao Senhor Samuel
Lages, -; ao Senhor Daniel Lages, -; Senhora Isabel Lages, -; ao
Senhor Ismael Lages, -; ao Senhor José Lages, -; ao Senhor
Jaziel Lages, -; Senhora Raquel Lages, -; e ao Senhor Oziel
Lages, -.

Justificativa

Filho do comerciante João Lages dos Santos e Ana Marinho
Lages dos Santos, Antônio Expedito Lages nasceu em

Maragogi, no Estado de Alagoas. Foi casado com Lourdes
Lages por 59 anos, comunhão da qual nasceram os filhos
Samuel, Daniel, Isabel, Ismael, José, Jaziel, Raquel e Oziel.
Aos 7 anos de idade, irmão Expedito, como respeitosamente
era conhecido, se mudou para a região onde hoje está
estabelecido o município de São José da Coroa Grande,
localidade que adotou como sua terra, estabeleceu família e
edificou a sua história no evangelho local, que foi iniciada ainda
aos 12 de idade com sua conversão a Igreja Evangélica
Assembleia de Deus, sendo considerado um dos mais antigos
evangélicos da cidade. No início do seu casamento Antônio
Expedito se mudou para o centro de Barreiros, local onde
trabalhou como operário na usina Central Barreiros,
comerciante e posteriormente ambulante, e foi justamente por lá
que iniciou a sua respeitada carreira eclesiástica como auxiliar,
diácono e presbítero, tendo inclusive comandado o Campo de
São José da Coroa Grande na época do Pr. José Amaro e Pr.
Basílio.
Reconhecido na Igreja por sua doutrina firme e pela maestria
com que dominava os ensinamentos cristãos, Irmão Expedito
exerceu grande influência na construção da história de São
José da Coroa Grande, sendo um dos responsáveis pela
expansão da maior denominação evangélica no município e
deixando um legado que servirá de exemplo para as
gerações futuras. Não haveria melhor trecho da bíblia para
traduzir a trajetória de um alguém que tanto se dedicou a
fazer deste mundo um lugar melhor: “Combati o bom
combate, acabei a carreira, guardei a fé”, 2 Timóteo cap 5,
versículo 7.
Pessoa íntegra de grande caráter deixou todos os seus
familiares e amigos sentidos pela sua partida, nos deixando o
exemplo de honestidade, honradez, valorização da vida e amor
ao próximo. A todos que tiveram o prazer em conhecê-lo e
desfrutar de sua companhia restam as lembranças e o
sentimento de gratidão e saudade, tendo a certeza que seguiu
com o sentimento de dever cumprido, como marido, pai e
grande religioso, com uma trajetória de dignidade por toda sua
vida.
É, pois, com este sentimento de perda que se propõe um VOTO
DE PESAR pelo falecimento do Presbítero Antônio Expedito
Lages, apresentando as mais sentidas condolências a
familiares e amigos.
Ante o exposto, solicito dos meus Ilustres Pares aprovação
deste requerimento.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Requerimento N° 1692/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais seja enviado um VOTO DE APLAUSO
para a Empresa Datamétrica pelos seus 20 anos de fundação.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento a(o) ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador
do Estado de Pernambuco; ao Exmo. Sr. Thiago Norões,
Secretário de Desenvolvimento Econômico do Estado de
Pernambuco; ao Exmo. Sr. Alexandre Rands, Presidente da
Empresa Datamétrica.

Justificativa

A Datamétrica é uma empresa com experiência comprovada em
trabalhos dos mais variados portes, que atua nas áreas de
contact center, consultoria econômica e pesquisa de opinião e
mercado. Foi fundada em 1996 por jovens talentos egressos da
Universidade Federal de Pernambuco, vários com passagens
pelo exterior e um experiente Conselho Técnico, onde ao final
de seu primeiro ano de fundação, tinha pouco mais de dez
funcionários, e nessa época oferecia só o serviço de pesquisa
de opinião.
Em 1998 ela amplia suas fronteiras, chegando ao mercado
internacional, onde nesse período, passa também a oferecer
serviços de consultoria econômica aos seus clientes. Em busca
de novas oportunidades, no ano de 2000, a Datamétrica
aumenta mais uma vez suas áreas de atuação, chegando a
outros segmentos de mercado. É o início da atuação no
segmento de Telemarketing. Em 2005, ganha licitação para
operação de um contact center para o INSS em Salvador, e em
2006 ganha nova licitação para operação da Central 135 do
INSS, em Recife, passando a ser uma empresa de grande
porte.
Como toda grande empresa foi ampliando sua área de atuação
(Olinda, Jaboatão dos Guararapes, Itapetininga e Americana,
em São Paulo); aumentando suas atividades e ganhando
vários prêmios como: uma das 50 empresas que mais
arrecadam ISS para o município de Recife (por várias vezes);
Empresa Amiga do Trabalhador, pela Secretaria do Trabalho,
Emprego e Renda do Estado da Bahia; Selo PROBARE, uma
espécie de ISO do segmento de teleatendimento; Prêmio
Consumidor Moderno de Excelência em Serviços ao Cliente,
concedido pela Revista Consumidor Moderno (por várias
vezes); e também como melhor Call Center para Pequenas e
Médias Operações.
Atualmente é composta por uma equipe de aproximadamente
cinco mil pessoas, reunindo profissionais de elevada
especialização e executivos com experiência comprovada no
mercado, que juntos são a garantia da versatilidade e
excelência das soluções produzidas.
Parabenizo essa grande empresa pelos seus 20 anos de
fundação, que pelo sucesso do trabalho da sua equipe na
realização de pesquisas de opinião e de mercado, é
responsável pela aplicação de mais de dois milhões de
questionários em trabalhos feitos em todo o Brasil, em países
da América do Sul e na África, sendo um orgulho para o nosso
Estado de Pernambuco.

Considerando como plenamente justificado, só nos resta
solicitar dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, sua
necessária aprovação, no intuito do seu atendimento. 

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Aluísio Lessa
Deputado

Requerimento N° 1693/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às
formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos
trabalhos legislativos de hoje, um VOTO DE CONGRATULAÇÕES
ao povo da cidade de Jataúba pela passagem de sua
emancipação política, a ser comemorada no próximo dia 02 de
março do corrente ano.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a(o) Exmo. Senhor Antônio de Roque, Prefeito do
Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Lusimário Luis da Silva,
Vice Prefeito do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Antônio
José da Silva, Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo.
Senhor Fernando Chaves Costa, Vereador do Município de
Jataúba; ao Exmo. Senhor Francisco de Assis Nascimento,
Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Jackson
Bruno Alves do Nascimento, Vereador do Município de Jataúba;
ao Exmo. Senhor José Enoque Rodrigues, Vereador do Município
de Jataúba; a Exma. Senhora Josilene Cordeiro do Nascimento
Campos, Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor
Jozinaldo Farias Tiano, Vereador do Município de Jataúba; a
Exma. Senhora Ligia Vanessa de Paiva Sales Araujo, Vereador do
Município de Jataúba; a Exma. Senhora Marilia Luana Melo da
Silva, Vereador do Município de Jataúba; ao Exmo. Senhor Paulo
Floriano da Silva, Vereador do Município de Jataúba; a Senhora
Anne Gabrielli Bezerra, Secretária de Saúde; a Senhora Fernanda
Renata do Nascimento, Secretária de Finanças; ao Senhor Izael
Monteiro do Nascimento, Secretário de Agricultura; a Senhora
Rosilene Alves Lagos, Secretária de Ação Social; a Senhora
Severina Arruda Bezerra Bento, Secretária de Administração; a
Senhora Severina Farias Andrade de Castro, Secretária de
Educação; ao Senhor José Amadeu da Silva, Presidente da
Associação dos Pequenos Agricultores do Sítio Mimoso; ao
Senhor Presidente da Associação dos Pequenos Agricultores do
Sítio Sobrado, -; ao Senhor Laércio Monteiro do Nascimento,
Presidente da Associação Capril do Vale; a Associação das
Artesãs Solidárias de Renda Renascença de Jataúba (ARTSOL),
-; a Senhora Roseane Pereira Chaves Araújo, Diretora da EREM
José Lopes de Siqueira; ao Senhor Diretor da Rádio Comunitária
Jataúba Fm, -; ao Senhor Geraldo Silva, Radialista; ao Senhor
Ruy Siqueira, -; ao Revmo. Senhor Pe. Allan de Lima Sobral,
Padre; a Senhora Josefa Lagos, -; ao Senhor Leonardo Cordeiro
Campos, -; ao Senhor José Crimério da Silva, -; ao Senhor
Jackson Ribeiro Alves, -; ao Senhor Clóves Ferreira de Araújo
Júnior, -; ao Senhor José Nilton Nunes, -; ao Senhor Jeferson
Filipe Inácio, -; ao Senhor Cláudio H. Pereira Silva, -; ao Senhor
Osvaldo Jerônimo Melo Filho, -; a Senhora Maria José Farias
Silva, -; a Senhora Ivonete Monteiro, -; a Senhora Ana Cecília
Lopes de Sousa, -; a Senhora Marta Juliana Pereira Nascimento,
-; a Senhora Ana Caroline Freitas de Sousa, -; a Senhora Iracema
Pinheiro da Silva, -; a Senhora Marta Pereira da Silva, -; a Senhora
Maria Acilente S. Gonçalves Rodrigues, -; a Senhora Aline
Cristiane Barbosa da Silva, -; a Senhora Telma Isadora S. Santos,
-; a Senhora Elke Valéria da Silva, -; ao Senhor Sebastião José de
Sales, -; ao Senhor Luiz Gonzaga B. Maciel Filho, -; a Delegacia
de Polícia Civil de Jataúba, -; ao Batalhão de Polícia Militar de
Jataúba, -; ao Exmo. Senhor Juiz Dr. Diego Vieira Lima, -; ao
Ministério Público de Pernambuco, -.

Justificativa

Localizada no Agreste pernambucano a 220 quilômetros do
Recife, Jataúba teve sua sede elevada a categoria de distrito do
município de Brejo da Madre de Deus em 1869. Aquela povoação
teve a principio, a denominação de JATOBÁ, devido à existência
de uma árvore desse nome, localizada na confluência dos dois
Riachos que banham a cidade, passando a ter sua atual
denominação, JATAÚBA, devido a um decreto-lei estadual em 31
de dezembro 1943, só sendo instalada a Administração municipal
em 02 de março de 1962, data que é comemorada a sua
emancipação. 
Deu-se início a sua história devido à proximidade com as áreas de
criação de gado dos sertões da Paraíba, Jataúba sempre foi
chamada de “Boca do Sertão”, sendo realizada semanalmente
naquela região uma grande feira de gado, razão maior do
crescimento daquela localidade. 
Tendo como principal fonte econômica o comércio varejista, a
agropecuária voltada a reprodução de caprinos e ovinos e a
confecção, Jataúba também é reconhecida por toda a região pelo
seu admirável artesanato, produzindo ali objetos decorativos em
palha, rendas, toalhas, chapéus em couro, entre muitas outras
peças artesanais. Participante do polo de confecção do agreste, o
município também tem destacada participação na geração
empregos, o que tem proporcionado a melhoria na qualidade de
vida e oportunidade para os mais de 16 mil habitantes. 
Vale ressaltar também os trabalhos desenvolvidos pelo Prefeito
Antônio de Roque, que ao longo de seus mandatos foi o
responsável por desempenhar atividades que hoje fazem de
Jataúba um lugar propício para investimentos, principalmente
aqueles que valorizam as vocações regionais de um povo
reconhecidamente determinado e trabalhador.
Por essas razões, é que conclamo aos meus Ilustres Pares que
apreciem e aprovem este requerimento concedendo um VOTO DE
CONGRATULAÇÕES ao povo jataubense pela passagem do 54º
aniversário de emancipação política do seu município.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado
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Requerimento N° 1694/2016
Requeremos a Mesa, Ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, um
VOTO DE CONGRATULAÇÕES pela posse da nova diretoria do Sindicato Nacional das Empresas de Arquitetura e Engenharia Consultiva -
SINAENCO em Pernambuco, para o biênio 2016/2017.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a(o) Senhor Pedro Pereira Cavalcante Filho, Diretor
Presidente da SINAENCO - PE; ao Senhor Abel de Oliveira Filho, Vice Presidente de Gestão e Assuntos Institucionais da SINAENCO - PE;
a Senhora Michelle Pinheiro Pessôa, Vice Presidente de Administração e Finanças na SINAENCO - PE; ao Senhor Luiz Alberto Teixeira, Vice
Presidente de Ética e de Proteção à Consultoria na SINAENCO - PE; ao Senhor José Theodózio Netto, Vice Presidente de de Engenharia da
SINAENCO - PE; ao Senhor Luiz Antônio Wanderley Neves Filho, Vice Presidente de Arquitetura da SINAENCO - PE; ao Senhor Roberto
Lemos Muniz, Vice Presidente de Ciência e Tecnologia da SINAENCO - PE; a Senhora Mirtes Maria Macêdo Roriz, Vice Presidente de
Relações Trabalhistas e Assuntos Intersindicais da SINAENCO - PE; ao Senhor José Afonso Pereira Vitório, Conselheiro Fiscal da SINAENCO
- PE; ao Senhor Sérgio Araújo Monteiro, Conselheiro Fiscal da SINAENCO - PE; ao Senhor Romero Portella Raposo, Conselheiro Fiscal da
SINAENCO - PE; a Senhora Layete Alexandre Barreto da Costa, Conselheira Fiscal da SINAENCO - PE; ao Senhor Luiz Gonzaga Bompastor,
Conselheiro Fiscal da SINAENCO - PE; ao Senhor Ilo Fonseca Leite, Conselheiro Fiscal da SINAENCO - PE; ao Senhor José Roberto
Bernasconi, Presidente da SINAENCO.

Justificativa

Fundado no final da década de 1980, o Sindicato Nacional das Empresas de Arquitetura e Engenharia Consultiva a SINAENCO, com mais
de 60 mil filiadas no Brasil, representa as empresas que prestam serviços multidisciplinares de arquitetura, urbanismo e engenharia. Hoje
representa cerca de 30 mil empresas em todo o país.
Em Pernambuco foi fundada em março de 1992 e compreende, também, os estados do Rio Grande do Norte e Alagoas, representando mais
de 3 mil empresas filiadas, englobando as empresas que prestam serviços de planejamento, estudos, planos, pesquisas, projetos, controles,
gerenciamento, supervisão técnica, inspeção, diligenciamento e fiscalização de empreendimentos relativos à arquitetura e à engenharia.
Recentemente, foi empossada a nova diretoria para o biênio 2016/2017, composto por um corpo técnico de excelentes profissionais, e através
deste requerimento venho me congratular com o novo Diretor Presidente em Pernambuco, Pedro Pereira, o Vice Presidente de Ciência e
Tecnologia, Roberto Lemos Muniz, o Vice Presidente de engenharia, José Theodózio neto, a Vice Presidente de Administração e Finanças,
Michelle Pinheiro Pessôa, o Vice Presidente de Gestão e Assuntos Institucionais, o Vice Presidente de Ética e Proteção a Consultoria, Luiz
Alberto Teixeira, o Vice Presidente de Arquitetura, Luiz Antônio Wanderley, a Vice Presidente de Relações Trabalhistas e Assuntos
Intersindicais, Mirtes Maria Macêdo Muniz e demais colaboradores, desejando êxito nesta nova gestão.
Ante o exposto, solicito dos meus Ilustres Pares que apreciem e aprovem este requerimento. 

Sala das Reuniões, em 25 de fevereiro de 2016.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Requerimento N° 1695/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja inserido na Ata de nossos trabalhos legislativos
de hoje, um VOTO DE APLAUSO à Fundação Joaquim Nabuco pela realização da primeira sessão de cinema adaptada às pessoas com
necessidades especiais do Estado de Pernambuco. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a(o) Paulo Rubem Santiago, Presidente da Fundação Joaquim
Nabuco; Fábio Marques de Freitas, Presidente da Associação Pernambucana de Mucopolissacaridoses Breno Bloise de Freitas (AMPS-PE);
Maria Cecilia Oliveira, Presidente da Associação dos Familiares, Amigos e Portadores e Doenças Raras (AFAG); Pollyana Dias, Presidente
da AMAR - Alianças de Mães Raras; Daniela Rorato, Diretora da AMAR - Aliança de Mães Raras.

Justificativa

A Semana Estadual de Conscientização sobre Doenças Raras, comemorada pela primeira vez em Pernambuco, de 21 a 29 de fevereiro, faz
parte de uma mobilização mundial em prol das doenças raras. O Rare Diesese Day é realizado simultaneamente nos cinco continentes para
chamar atenção para o tema! No Recife, o evento é realizado em parceria entre a Aliança de Mães Raras (Amar), Associação dos Familiares,
Amigos e Portadores e Doenças Raras (AFAG) e Associação Pernambucana de Mucopolissacaridoses Breno Bloise de Freitas (AMPS-PE).
E a Fundação Joaquim Nabuco participou das atividades da I Semana Estadual de Conscientização sobre Doenças Raras com a realização,
no ultimo sábado (27), no Cinema do Museu (Fundaj de Casa Forte), realizando a primeira sessão de cinema adaptada do Recife. A sala foi
adaptada baixo para atender às necessidades da plateia, formada exclusivamente por pessoas com deficiências diversas, entre as quais o
autismo, portanto suscetíveis aos estímulos sensoriais proporcionados pelas sessões de cinema tradicionais.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Simone Santana
Deputada

Requerimento N° 1696/2016
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja inserido na Ata de nossos trabalhos legislativos
de hoje, um VOTO DE APLAUSO à AMAR - Aliança de Mães Raras pelo trabalho realizado em apoio as famílias com bebês com microcefalia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a(o) Daniela Rorato, Diretora da AMAR - Aliança de Mães
Raras; Pollyana Dias, Presidente da AMAR - Aliança de Mães Raras.

Justificativa

Pernambuco celebrou a Primeira Semana Estadual de Conscientização sobre Doenças Raras, e que teve o protagonismo fundamental e
legítimo da ONG AMAR – ALIANÇA DE MÃES E FAMÍLIAS RARAS, em parceria com outros grupos e associações afins. Contou com uma
diversificada programação de integração entre as famílias, com debates e informação à sociedade, que aconteceram entre os dias 21 e 29
de fevereiro. As atividades incluíram um evento do Praia sem Barreiras, apresentações no Marco Zero na programação do Recife Antigo de
Coração, campanha de arrecadação de alimentos para as crianças com microcefalia, e culminou com palestras sobre o tema para 500 alunos
da UNINASSAU e uma vivência de empatia com uma mãe de bebê com microcefalia. 
O grupo AMAR é formado por pessoas unidas em laços comuns e em um movimento de empoderamento das mães, trabalhando sua
autoestima, informando e discutindo questões pertinentes, cuidando de suas demandas para com seus filhos. Unir esforços ajuda a melhorar
o dia a dia das pessoas com doenças raras em Pernambuco.
O Estado vive dias difíceis, quanto às doenças causadas pelo Aedes aegypti. O grau de envolvimento no combate deste vetor comove. A
sociedade civil se esforça. Os governos demostram boa vontade, mas o mosquito tem demostrado plano de voo devastador. Sua potencial
relação com a microcefalia tem impacto inquestionável no sistema de saúde, e amplia a população com doenças raras no nosso estado.
Ainda dentro das comemorações desta semana, tomou corpo o coletivo UMA – União das Mães de Anjos, também por iniciativa da AMAR,
para atender às famílias com bebês com microcefalia. Uma atitude louvável e que será de grande contribuição social. 
Fica, portanto, expressa a validade de um voto de aplauso, o meu registro e contribuição, no sentido de colocar a Assembleia Legislativa de
Pernambuco a serviço desta causa, promovendo uma maior sensibilização da sociedade, da comunidade médica, dos governos para que
possamos vislumbrar caminhos para a urgente necessidade de promover um atendimento integral e eficiente a estas famílias. E que os
esforços conjuntos tragam retornos eficazes.

Sala das Reuniões, em 29 de fevereiro de 2016.

Simone Santana
Deputada

PORTARIA Nº 374/16
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo

em vista o contido no Ofício nº 126/2016, do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco,
RESOLVE: fazer retornar ao Tribunal de Justiça, a servidora ANA KARLA ARAÚJO DE SOUZA CANTARELLI, matrícula nº 1760467,
ora à disposição deste Poder, ficando cancelada a gratificação de Assessoramento da Superintendência de Gestão de Pessoas, Símbolo
PL-ASS-2, nos termos das Leis nº 15.161/13 e 15.463/15, a partir de 01 de março de 2016.

.
Secretaria da Assembleia Legislativa 

do Estado de Pernambuco
Em, 29 de fevereiro de 2016.

Deputado DIOGO MORAES
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 375/16
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 126/2016, do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco,
RESOLVE: fazer retornar ao Tribunal de Justiça, o servidor GUILHERME JOSÉ MACEDO MALTA, matrícula nº 1640283, ora à
disposição deste Poder, ficando cancelada a gratificação na função de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC, nos termos da Leis
nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nº 12.347/03, 13.185/07 e 15.161/13, a partir de 01 de março de
2016.
.

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco

Em, 29 de fevereiro de 2016.

Deputado DIOGO MORAES
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 376/16
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 126/2016, do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco,
RESOLVE: fazer retornar ao Tribunal de Justiça, o servidor MURILO TORRES DA COSTA RAMOS GALVÃO, matrícula nº 1711474, ora
à disposição deste Poder, ficando cancelada a gratificação de Assessoramento de Educação à Distância da ELEPE, Símbolo PL-AED-
1, nos termos das Leis nº 15.161/13 e 15.463/15, a partir de 01 de março de 2016.
.

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco

Em, 29 de fevereiro de 2016.

Deputado DIOGO MORAES
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 377/16
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 126/2016, do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco,
RESOLVE: fazer retornar ao Tribunal de Justiça, o servidor JOSÉ LUIZ DE MEDEIROS, matrícula nº 1769090, ora à dbvisposição deste
Poder, ficando cancelada a gratificação de Assessoramento da Superintendência de Comunicação Social, Símbolo PL-ASS-2, nos
termos das Leis nº 15.161/13 e 15.463/15, a partir de 01 de março de 2016.
.

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco

Em, 29 de fevereiro de 2016.

Deputado DIOGO MORAES
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 337/16
A SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e
tendo em vista o contido no Ofício nº 126/2016, do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco,
RESOLVE: fazer retornar ao Tribunal de Justiça, os servidores ora à disposição deste Poder Legislativo, a partir de 01 de março de 2016,
conforme relação abaixo.

NOME MATRÍCULA
ANA CYNTHIA DE LIMA VIEIRA 1706799
CARLOS EDUARDO DA SILVA 1767356
HUBERTO MENDES COSTA 1761668
JULIANA PEREIRA BARBOSA NEVES 1786393
NEWTON FERNANDO NERY DOS SANTOS 1630539
WELLINGTON PEDROSA DE MELO FIGUEIREDO 1681605

Sala Austro Costa, 29 de fevereiro de 2016.

CRISTIANE ALVES DE LIMA
Superintendente Geral

PORTARIA Nº 338/16
A SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, tendo
em vista o contido no Ofício nº 006754/2016, do Departamento de Legislação Estadual,
RESOLVE: lotar no Departamento de Legislação Estadual a servidora ANA GABRIELA AUSTREGÉSILO NEPOMUCENO, matrícula nº
602, do Quadro de Pessoal Permanente deste Poder.

Sala Austro Costa, 29 de fevereiro de 2016.

CRISTIANE ALVES DE LIMA
Superintendente Geral

Portarias
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